

Central Asia

Rajputado de Punjab

(Hinduismo Civilizado Nación Abierta)

Rajyavardhana, Raja de Punjab

Diplomacia:

Rajyavardhana reforzó las defensas en todo el reino, y dedico su tiempo al gobierno de la nación, mientras sus ejércitos vigilaban las fronteras del rajputado.

Turcos Seljúcidas

(Sunni Islam Bárbaro Nación Abierta)

Osman, Sultán de los territorios del Este, Gran jefe de los turcos

Diplomacia: Kyzl-kom NT, Urgench F, Scythia Nt

Siguiendo con su tarea de mejorar el sistema de correos reales, el Sultán creo un nuevo camino postal uniendo Samarkand con Ithkent.

Ziljian ordeno a su hijo que se dirigiese el gobierno durante estos años mientras se dirigía personalmente a Kyzl-kom, con intención de anexionar aquella provincia por la vía pacifica, pero desgraciadamente la enfermedad familiar le paso factura, costándole la vida cuando las negociaciones apenas habían empezado. Los habitantes de la región, no obstante, preocupados por la reacción turca cuando supiesen de la muerte del sultán, decidieron reportar a la capital del sultanato un acuerdo de libre paso para los ejércitos turcos.

Osman se convirtió así en sultán sin previo aviso, pero este evento no le distrajo de sus labores al frente del gobierno, puesto intentaba suplir su falta de habilidad con constancia. Pero su falta de habilidad en asuntos administrativos no afectaba a sus habilidades diplomáticas, y a cuando como había planeado viajo a la ciudad de Urgench logró borrar toda huella del pasado, logrando que los habitantes de la ciudad se sintiesen honrados de pertenecer íntegramente al sultanato. También logró tener éxito en Masud logrando un acuerdo de libre paso con la región de Scythia, pese a la sorpresa de descubrir que la región había abandonado el impuesto Sunni, y volvían a adorar a dioses paganos.

Sin embargo pronto llegaron noticias de Bagdag acabando con la última esperanza de la dinastía turca. El gran herbolario de Bagdag confirmaba que no había cura para este tipo de enfermedad.

La noticia se mantuvo en secreto, pues era un signo de debilidad que no debía darse a conocer, pues podría alentar a muchos a confabular contra el Sultán, lo que sin duda no era deseable.

Como si la mala fortuna se cebase en el Sultanato, en 1077 llegó la noticia de la muerte de Evrenos Beg, que había sido asesinado en Balkash, por un fanático tras obligar a la población a convertirse al sunni. Los guerreros turcos decidieron asegurar la región para evitar que los escasos insurgentes acabasen por alzar a la población contra el gobierno.

Evrenos quien había servido bien al Sultán Ziljian y a Osman después de este, había logrado convertir también por la fuerza a los habitantes de Dzungaria, y esta junto con sus otras muchas misiones exitosas le valieron un digno entierro en la capital turca. Sería difícil superar a este gran hombre.

Khanato de Gaochan

(Budismo Chino Nómada Nación Abierta)

Uzbek, Khan de Gaochan

Diplomacia: Shan'si Hm, Tai' yuan T

Tras dedicar varios meses a prepararse para la gran migración, los ejércitos del Khan junto con toda la población de Karakoch, y Jungaria, comenzaron el gran éxodo que habría de llevarles a través de los territorios de numerosas tribus hasta su destino final en Shan'Si. La horda avanzaba rápidamente, sometiendo o evitando a las tribus de los distintos territorios por donde pasaba.

Uzbek sometió sin numerosas tribus en las regiones de Sianking, Suachu, Kucha, Charchan, Tsinghai, y Datong Shan. También atravesaron las regiones de Quingchai, Tsaidam, Astin, Taklamaklan, y Turfan, pero en ellas las tribus o no se sometieron, o eran demasiado débiles para que Uzbek quisiese incluirlas en su contingente.

No todo este viaje fue tranquilo, muchas veces tuvo que combatir el Khan con poderosos líderes locales a los que derrotó o aniquiló, e incluso tuvieron que guerrear con algunas tribus para lograr a veces tan solo libre paso. En Astin por ejemplo las fuerzas del Khan aniquilaron a todos los guerreros de la tribu local para lograr atravesar sus territorios, y el viaje estuvo plagado de batallas y peligros. Pero finalmente los emisarios del imperio y el gigantesco contingente se encontraron, y Uzbek junto a sus hombres fue guiado hasta las ricas tierras de Shan'si. Durante el viaje a Shan'si Uzbek firmó un acuerdo de defensa mutua con el imperio, tras los esfuerzos de los emisarios chinos por mejorar las relaciones con los aterradores nómadas, y finalmente Uzbek se estableció. Los antiguos habitantes de Jungaria colonizaron la región mientras sus antiguos propietarios se veían obligados a ceder sus tierras y casas, mudándose en la mayoría de los casos a las regiones vecinas.

En 1079 la horda se comenzaba una nueva etapa de su historia en el norte del imperio, tras romper los lazos con todos los territorios de las lejanas estepas del Oeste.

Reino del Tibet

(Budismo Bárbaro Nación Abierta)

Ughar, Rey del Tibet

Diplomacia: Khotan (región) NT, Khotan (ciudad) T

Ughar dedico su tiempo a gobernar el reino mientras enviaba a su hijo, Urghen, a negociar con la vecina región de Khotan un acuerdo de derecho de paso. Una vez hecho esto, Urghen acudió a la ciudad de Khotan donde logro convencer al pueblo de lo conveniente de pagar un tributo por la protección del reino del tibet.

China

Imperio Song

(Budismo Chino Civilizado Nación Abierta)

Ose Fang, Emperador de todo bajo el cielo

Diplomacia: Horma N/e, Hopei F, Chinling F, Hupei F, Chiennan Ea, Kansu F, Chang'an Ea, Shensi N/e.

El emperador a muerto, larga vida al emperador.

En 1075 la muerte de Lu Wo Fang trajo consigo la llegada al trono de Ur Fang. El nuevo emperador, tenía grandes proyectos para el imperio, que hasta ahora se habían detenido por su carencia de poder para realizarlos, pero ahora, ocupando el trono de su fallecido padre, comenzó una época de grandes obras por todo el imperio. La construcción de nuevas carreteras que uniesen sus provincias, un puente sobre el gran canal, y cientos de obras públicas por todo el imperio comenzaron marcando la diferencia entre el calmado gobierno del viejo Lu Wo, y el dinamismo de su hijo.

Eran tantos los proyectos que deseaba acometer el nuevo emperador, que se vio obligado a licenciar a miles de soldados del ejército imperial para encontrar entre ellos mano de obra para realizarlos. Esta decisión no gusto a los consejeros que veían un claro debilitamiento del imperio en la política del joven Ur, pero el pueblo aplaudió la decisión, y pronto comenzaron obras por todo el imperio.

La precipitada planificación hizo que muchos de los proyectos tuvieran que ser modificados a última hora, e incluso relegados para un futuro cercano.

Sin embargo no fue solo en el campo económico que se vio el dinamismo del nuevo emperador. El propio Ur Fang dirigió una reforma religiosa, con multitud de nuevas doctrinas, que pretendían adaptar el budismo confuciano a la realidad actual del imperio. Aunque la reforma tuvo gran éxito, este éxito no se vio suficientemente reflejado, y aunque se aplaudió la medida del emperador, nadie realmente entendió que hubiese cambio alguno.

Otra gran cantidad de dinero de las arcas reales fue destinado a las múltiples misiones diplomáticas que emprendió el imperio, que en general cosecharon grandes éxitos.

Pero tal cantidad de gastos dejó al reino sin dinero para hacer frente a posibles contingencias, y esto preocupaba a la mayor parte de la corte.

El gobierno de Ur fue increíblemente activo durante los años en que rigió, pero no duro mucho, puesto que en 1076 Ur murió de una indigestión. A Ur Fang le sucedió su hermano Ose Fang, que se vio obligado a regresar de la región de Horma, sin cosechar éxito alguno en su labor diplomática. Use Fang ocupó el lugar de su hermano mayor al frente del gobierno, y decidió mantener las medidas de su hermano que tan populares habían sido entre el populacho.

Poco después llegaría a oídos del emperador que Liu Woo había logrado firmar un tratado de no agresión con Japón. Liu Woo que había emprendido la misión por mandato de Ur Fang, también pedía confirmación al nuevo emperador sobre le resto de sus órdenes, confirmación que Ose Fang otorgó, garantizando la creación del reino de Bután por el príncipe, que se dispuso a completar la tarea.

También comenzó a recibir los informes de las acciones diplomáticas que habían sido un gran éxito pues las recientes medidas habían despertado la lealtad de los súbditos del imperio hacia el emperador. Y la relación

con Xi Xia se incrementó de tal manera que ambos pueblos se comprometieron a afrontar el futuro como hermanos.

A mediados de 1078 apareció en la frontera del imperio el enorme contingente de la horda de Gaochan, que con el permiso de Lu Wo Fang había recibido permiso para colonizar Shan'si, oponerse a esta decisión del antiguo emperador podría haber supuesto un conflicto con los poderosos jinetes, con lo que Ose Fang mantuvo la promesa de su padre. (Ver NF Gaochan)

Pero pronto llegarían las malas noticias cuando en 1078 aparecieron diversos casos de una terrible enfermedad en la región de Kienchou. Pronto la enfermedad que tenía una elevadísima mortandad causó el pánico entre la población y los habitantes trataron de huir de la enfermedad con lo poco que podían cargar. Para su desgracia, en muchos casos llevaron la enfermedad consigo, y en 1079 los primeros casos de la llamada "muerte negra" aparecieron en Jiangxi, Hunan, y Ghang'de.

Liu Woo que se dirigía hacia Miao'Ling para convertirse en rey de Bután, y quiso la fortuna que sus tropas descubriesen pronto los primeros casos y pudiesen evitar el contagio.

Liu Woo recibió las tierras de Miao'Ling, Kienchou, Gouangxi, Lingnan, Ganzhou, Fukien, Ghang'de y Lingsi, donde creó su capital con recursos cedidos por el imperio, y la bautizó como Bután.

Sin embargo lo primero que hizo no fue como debería enviar un lugarteniente con tropas al emperador, sino una carta rogándole le concediese la exención de este deber hasta tanto no hubiese desaparecido el riesgo de peste.

En 1079 las cosas estaban lejos de decidirse, y la amenaza de la peste se cernía no solo sobre los territorios del imperio, sino sobre todo el sur de China.

Reino de Xi Xia

(Budismo Civilizado Nación Abierta)

Xi Xia Huizong, Rey de Xi Xia

Diplomacia:

El reino de Xi Xia mantenía ahora unas relaciones inmejorables con el imperio Song. Probablemente el flujo de dinero de las arcas chinas a las del rey Huizong era la causa de esta amistad.

Pero estas relaciones eran lo suficientemente fuertes para que ambas naciones cooperaran entre sí, como demostró el rey Huizong al enviar una buena cantidad de equipo y textos, para que fuesen estudiados por los sabios imperiales, y aplicados en mejorar la infantería de Song. Pese a la buena voluntad de este acto, el experimento resultó en un fracaso. La cantidad de oro invertido por Xi Xia en esta ayuda fue superior a su resultado, fundamentalmente por las enormes diferencias idiomáticas, y

por que pese a la superioridad de la infantería real frente a la del imperio, esta superioridad no era tan grande como para que el esfuerzo traductor de los escribas del imperio fuese justificado.

En cualquier caso para lo que si sirvió este acto fue para ayudar a consolidar la relación entre ambas naciones, que en 1077 firmaron un tratado de Alianza Militar, mostrando a todo el mundo asiático la poderosa alianza que se forjaba con este documento.

Dentro de las fronteras del Reino, la política real fue la de seguir mejorando las infraestructuras del reino, numerosas acequias y molinos fueron creadas, y finalizó la construcción de una carretera real que uniese Hsing-Ching-Fu con Chi-Sang.

Con un gran esfuerzo económico, el rey reclutó muchos nuevos funcionarios para ayudarle a imponer la ley y el control del gobierno sobre las diversas provincias que componían sus territorios.

Huizong otorgó a la región de Bulingir la exención de impuestos que llevaban años solicitando, y es que lo poco que la región aportaba a las arcas del reino, apenas se percibía, pero estaba sumiendo en la pobreza a los habitantes.

Lou Zunshu fue enviado por la corona a las tierras del khanato de Kerait, donde pasaría muchos años tratando con el Khan, e incluso asesorándole en algunas tareas. Esta estrecha colaboración sirvió para mejorar la relación entre ambas naciones.

Mientras tanto los ejércitos reales cubrían las fronteras, pero sin conocimiento del monarca, el mayor peligro se encontraba entre sus propias tropas.

El príncipe Wong Tzu, fue animado por varios de sus leales a revelarse contra el rey, y con el control del ejército que tenía difícilmente se lo hubiese impedido nadie, pero Wong Tzu temía demasiado a Huizong para enfrentarse a él, y finalmente decidió mantenerse fiel y cumplir las órdenes recibidas. Su cuello era demasiado valioso para jugárselo contra el poderoso rey de Xi Xia.

Reino de Nan Zhao (Dali)

(Budismo Chino Civilizado Nación Abierta)
Yuanfeng, Rey de Dali
Diplomacia: Laos P

Yuanfeng comenzó la laboriosa tarea de cultivar la región de Korat, y envió a su hijo a tomar la región de Laos que no había accedido por las buenas a incorporarse al reino. Hang Yen no tuvo grandes problemas para vencer al enemigo perdiendo escasas tropas, y una vez ocupada se quedó en ella imponiendo la ley marcial.

Dai Viet

(Budismo Chino Civilizado Nación Abierta)

Chea Sim, Rey de Dai Viet

Diplomacia:

En Marzo de 1075 y de forma totalmente repentina, Khieu Samphan, Rey de Dai Viet abandono el mundo de los vivos. La inesperada muerte del monarca fue un duro golpe para el reino, y para los planes trazados para aquellos años, pero probablemente la guerra con Champa mantuvo al reino como una piña, y todos aceptaron el liderazgo de Chea Sim.

El nuevo Rey, que planeaba dedicar estos años a pocas tareas pronto se vio abrumado por los deberes del estado, y hubo de ocupar su puesto al frente del gobierno.

Mientras tanto en el frente las fuerzas de Dai Viet prepararon las defensas de la región de Mison, donde la previsión de Dai Viet fue de sobra justificada. (Ver NFS Japón y Khemmer)

Reino de Koryo

(Budismo Chino Civilizado Nación Abierta)

Li Chung'fo, Rey de Koryo

Diplomacia:

El terremoto de 1078 en la región de Silla fue de poca envergadura, pero aun así varios daños en la región e incluso en la ciudad de Tongyong.

Pese a la catástrofe de Silla, el reino siguió creciendo lentamente ampliando los cultivos de Koguryo, y creando nuevas mejoras en la ciudad de Kaiching.

Reino de Liao

(Budismo Chino Civilizado Nación Abierta)

Yelu Yanxi, Rey de Liao

Diplomacia:

Liao Danzong ordenó la construcción de numerosas infraestructuras en la región de Hsuing'nu, y la creación de una nueva ciudad portuaria en la

región de Lu'an. Tal y como había sucedido en años anteriores, el reino procuraba dedicar sus recursos a aumentar la prosperidad de sus territorios.

El reino además mejoró sus relaciones con el imperio Song, lo que permitió la firma de un acuerdo, que aumentaría la colaboración entre ambas naciones.

El rey Liao Danzong, emprendió una campaña militar para saquear y aniquilar la región de Ch'in, puesto que temía que con el tiempo acabaría alzándose alguna horda enemiga de la región. La misma razón empujó al general Shangu a masacrar a los habitantes de Dzamin Uud y Tari Nor, aunque en ambos casos no logró exterminar completamente a los esquivos habitantes de las dunas, pero sin duda tardarían años en volver a suponer una amenaza.

Tras las masacres los ejércitos se situaron como de costumbre a la expectativa, preparados para actuar frente a cualquier amenaza, y esta finalmente llegó, pero desde el interior.

En Octubre de 1079, Liao Danzong murió por causas naturales. Yelu Yanxi era el heredero legítimo pero no se había ganado el respeto ni la simpatía de la mayoría de sus súbditos, y cuando se autoproclamó rey de Liao, muchos de los generales y provincias se sublevaron contra él.

Su hermano, primero fueron los señores de Karatao, Manchou, Ning Chiang-Fu y Mantap, los que le retiraron su apoyo. Pero también se alzó contra él el general Shangu, y el príncipe Huang. Huang que se encontraba en Hsuing'nu fue detenido rápidamente por los leales al rey, y ejecutado en el acto. Pero Shangu se encontraba lejos, y con la llegada del invierno no cabía sino esperar al año siguiente. Esta pausa la aprovechó el general rebelde para tomar rápidamente el control de Yun y la ciudad de Huan.

Muchas de las regiones se separaron además del reino al que consideraban ya un enemigo, pues no solo había abandonado su religión, sino que ahora dedicaba sus esfuerzos a exterminar a sus iguales nómadas. Las regiones de Jilin, Mudan, Shangtu, Sikhote, Suifenhe, Bandao, Tumet, y Liao-Tung, y las ciudades de Chin-Chou, Kuei-te y Dading se rebelaron contra el nuevo gobierno independizándose del reino.

Pero al acabar 1079, la guerra civil estaba lejos de decidirse.

Khanato de Kerait

(Cristianismo Nestoriano Nómada Nación Abierta)

(?), Gran Khan de Kerait

Diplomacia: Khalaka NT, Khitan NT

El Khan de Kerait necesitaba aumentar su contingente militar si había alguna vez de dirigirse a tierras más prosperas. Y sin duda debería

hacerlo pronto, ahora que había comprendido que no podía sacar mayor partido a sus tierras por mucho dinero que invirtiese en ellas, y es que los canales y molinos que había querido construir en 1075 en la región de Kerait hubiesen sido dinero perdido de no ser advertido por sus consejeros de su poca utilidad, pues la región apenas podía ser cultivada.

La caza alimentaba a la horda, pero su gente deseaba mejores territorios, y establecerse en regiones con mejor clima y con buenas tierras de cultivo, y estaban dispuestos a luchar para conseguirlo.

Con estas ideas en la cabeza, acudió en 1076 a las provincias de Khitan y Khalaka, donde tras encontrarse con los líderes locales logró unir sus ejércitos a su causa. A los jefes de ambas provincias los pasó por la espada, sin que sus hombres se rebelasen ante la superioridad del Gran Khan de Kerait y su ejército. Antes de 1077 el Khan regresó a Kerait, y pese a que sus hombres se estaban ansiosos por continuar unificando a las tribus vecinas, el Señor de Kerait decidió quedarse en su provincia a la espera de noticias de su emisario, uno de los jefes que se habían aliado con el Khan, y que había sido enviado a Honan para entablar negociaciones con el imperio, aunque dichas negociaciones fueron poco fructíferas, y apenas acercaron a ambas naciones.

Ante la llegada de estas noticias, la impaciencia creció entre los guerreros nómadas.

East África

Reino Copto de Funj

(Cristianos Coptos Civilizado Nación Abierta)

Bartolomé I,
Diplomacia:

El rey Bartolomé envió misioneros a Kordofan para que continuasen las tareas de convertir a la población. Mientras sus misioneros ganaban poco a poco la simpatía de los paganos y algunos se convertían al cristianismo, la ciudad de Fadela en Alwa recibió cuantiosas inversiones en obras que permitieron aumentar la población de la misma. Con el tiempo esperaba Bartolomé que los habitantes de la ciudad cultivasen la región, ahorrándole un cuantioso esfuerzo económico.

Fue durante estas obras de ampliación que se descubrieron algunas tumbas en la zona cercana, y varios enviados del rey fueron para tomar notas y en definitiva hacer un informe al respecto. Cual sería la sorpresa del rey al recibir la noticia de que tras varias semanas investigando y explorando habían aparecido las ruinas de un antiguo templo egipcio.

El templo estaba en muy buen estado de conservación, y no solo despertó el interés de Bartolomé I. Con el tiempo, gentes de mas y mas lejos comenzaron ha acudir regularmente a realizar estudios, o esporádicamente a ver la maravilla. Por supuesto el aumento de viajeros a través de la región comenzó ha aumentar el comercio en la misma, y Alwa se convirtió en una de las mas importantes regiones de paso para mercaderes de toda la zona.

Iglesia Copta Cristiana

(Cristianos Coptos Civilizado Primacía)

Pedro I, Sumo sacerdote de Cristo nuestro señor

Diplomacia: Axum Ch, Alwa Ch, Fadela N/a, Adulis Ch, Debarwa Ab, Adefa N/a

Pedro I comenzó la expansión de la iglesia copta por las tierras de Funj. Superada la lucha de poder entre rey y sumo sacerdote, la iglesia tenía mucho que hacer.

Una de las primeras tareas del sumo sacerdote copto fue la de reflejar ciertas doctrinas, que fortalecieron la fe de los miembros de la recién creada jerarquía eclesiástica.

Pese a esto no olvido enviar varios hermanos a las tierras de Danakil y Kordofan, donde se ganaron algunos conversos, especialmente en kordofan donde la cooperación con los misioneros reales logró que la mayor parte de la región adoptase la fe copta.

Reino de Zeila

(Pagano Africano Marítima Nación Abierta)

Zayed, rey de Zeila

Diplomacia:

El reino de Zeila se reforzó ante el peligroso crecimiento de la vecina Funj, pues Zayed temía que los coptos acabasen reclamando aquellas tierras. Nuevos soldados engrosaron las filas del ejército real. Además se aumentó el presupuesto militar por encima de la mitad del producto interior bruto del reino. Zayed debía prepararse para un futuro incierto.

ESTE DE EUROPA

Khanato de Kuban

(Paganos asiáticos Nómada Nación Abierta)

Vlad, Gran Khan de Kuban

Diplomacia:

Los genocidios cometidos por Bizancio en las antiguas provincias de Khazar habían provocado gran cantidad de migraciones de aquellos que habían logrado escapar a la muerte. El resultado fue que las provincias cercanas bullían de guerreros deseosos de vengar la muerte de sus familias, y los recursos de estas regiones se agotaban con rapidez, insuficientes como eran para alimentar a una población que crecía cada año. De entre estos guerreros apareció Vlad, un joven de origen eslavo muy hábil con las armas, que a la temprana edad de 13 años había logrado convertirse en un poderoso jefe. En 1077 el joven Vlad con 16 años había logrado imponerse a todos los jefes de la región de Kuban, y uniendo a las tribus se preparó para una gran migración hacia tierras mejores. Pero Vlad sabía que si había de triunfar en su migración requería de más fuerzas que le fuesen leales, y por esta razón se lanzó sobre las vecinas regiones de Patzinak, Torki, Levedia, Polovotsy y Crimea. Libró algunos combates infructuosos, y en algunas zonas solo logró derecho de paso para sus fuerzas, pero la campaña aumentó enormemente las fuerzas del gran Khan, que en 1079, comenzó a estudiar cuál sería su destino.

Imperio Bizantino

(Ortodoxia Oriental Civilizado Nación Abierta)

Constantino, Emperador de Bizancio, Protector de la Ortodoxia

Diplomacia:

La corrupción es inevitable en cualquier forma de gobierno, y el imperio no estaba libre de ella. Algunos funcionarios vendían favores, o aprovechaban sus prerrogativas para hacer negocio. Pero en estos años el número de funcionarios imperiales corruptos era tan elevado que comenzaba a repercutir seriamente en el funcionamiento del imperio, además de ser una terrible imagen tanto dentro del imperio como de cara al exterior.

Hasta 1076 los desvíos de fondos, y el tráfico de favores habían llegado a niveles tan elevados que por toda Constantinopla se decía que era más fácil comprar a un funcionario que comprar pan.

En un esfuerzo por limpiarle la cara al gobierno imperial se realizaron algunas detenciones más de las habituales, y varias expulsiones, pero lo que no esperaban ni el emperador ni ninguno de hombres enviados en esta misión fue descubrir una toda una red de delincuencia en el propio seno de la administración.

Un número impensable de recaudadores de impuestos trabajando de forma coordinada bajo la tutela de uno de los altos cargos del tesoro, se habían dedicado a extorcionar a los campesinos de determinadas regiones, entre las que se contaban, Galatia, Vaspurakan, y Pontus. Desde hacía más de 10 años este grupo había recaudado un 10% de más en estas y otras regiones bajo el amparo de una supuesta ley de guerra.

Los fondos, que en teoría se destinaban a mantener una mayor presencia militar en las de Abasigia para proteger los intereses de estas tierras, eran en realidad repartidos entre los integrantes, y en algunos casos se encontraron pruebas de asesinatos y extorsiones a muchos de los que se habían negado a pagar un impuesto que desconocían.

Constantino se vio obligado a tomar medidas al respecto, desarticulando la red y despidiendo gran cantidad de funcionarios, incluidos altos cargos, a muchos de los cuales se les condenó con penas de cárcel.

La elevada tasa de despidos no pudo ser cubierta con los medios de que se disponía en ese momento, y la administración quedó parcialmente coja, pero esto era preferible a que con el tiempo la corrupción se extendiese por todo el brazo administrativo.

Como refuerzo a la nueva imagen del imperio, Constantino ordenó la construcción de una nueva red de carreteras reales que uniesen la ciudad de Thessaloniki con la ciudad de Thessaliopolis, y a los habitantes de esta última les concedió la petición que habían realizado en diversas ocasiones para rebautizar a su ciudad como Farigas. La ciudad de Adrianople fue ampliada, y se construyeron gran cantidad de infraestructuras en diversas zonas del imperio.

Pero pese a tantas obras solo una captaría la atención de los súbditos del imperio e incluso del resto del mundo. En 1075 había comenzado de forma discreta la construcción de un nuevo puerto comercial para la ciudad de Constantinopla. La obra en sí no era necesaria, ni tampoco extremadamente útil, pero tampoco era esta la razón de su construcción. La titánica obra que emprendía el imperio tenía como objetivo reflejar el poder de Bizancio para la posteridad, y por ello no se escatimó en lograr que los mejores arquitectos no solo del imperio sino de toda Europa e incluso de Oriente, acudiesen para diseñar las distintas partes que compondrían el puerto, que debía mostrar la grandiosidad del imperio.

El puerto de Constantinopla fue construido con los mejores materiales disponibles, trayendo algunos de ellos desde las más lejanas tierras. Y mientras avanzaba la construcción se hacia evidente que este se convertiría quizás en el más importante puerto en toda la zona mediterránea. No solo se reparó en el buen gusto, sino que se incluyeron

todas las ideas y tecnologías que se habían ido incorporando a los puertos de distintos lugares del mundo.

Desde juegos de poleas llamadas grúas, que permitían descargar mercancía con mayor rapidez, hasta cualquier otro ingenio que cualquier sabio de la época hubiese sido capaz de idear.

La llegada del enviado de Letran, paso desapercibida ante tamaño proyecto, y mientras los ejércitos del imperio vigilaban las pacíficas fronteras, los ojos del mundo se volvían sobre Constantinopla, y sobre el poderoso emperador Constantino.

Pero tristemente la grandeza de aquella construcción se vería truncada por el curso de los acontecimientos, ya que Constantino jamás llegó a ver su proyecto acabado, pues falleció en Junio de 1079.

Esteban, hijo y heredero de Constantino no esperaba mayores dificultades, pues el imperio siempre se había mostrado estable tras la muerte de cada emperador desde hacia mucho tiempo, pero estaba terriblemente equivocado. Y a sus 19 años tuvo que enfrentarse con una situación para la que no estaba preparado.

Pronto comenzaron a llegar las primeras noticias. La ciudad de Atenas se había revelado así como las regiones de Macedonia, Kyklades, Pamphylia, Cappadocia, y Lazica.

El primer problema apareció en la propia Constantinopla, donde el príncipe Procopio confiado ante la inexperiencia de Esteban trató de hacerse con el trono rápidamente, pero Esteban había tomado el control de las fuerzas de su padre, y superado en número el ejército de Procopio decidió no presentar batalla y jurar lealtad al nuevo emperador. Procopio fue detenido y encerrado.

Poco después de la detención de Procopio llegó un emisario desde Galatia, donde el príncipe Miguel, General de la Therma, juraba lealtad a Esteban. Miguel también informó al emperador de la traición del general Crisafio Petrion, que en estos momentos avanzaba hacia Cilicia, tras haber puesto a hombres leales a él la región de Aleppo y la ciudad de Antioch. Miguel contaba menos tropas que el rebelde, pero confiaba en poder hacerle frente en Bithnia si lograba preparar las defensas de la región a tiempo.

Pero no era Crisafio el único que se había alzado contra el emperador. De hecho solo el príncipe Miguel, y el general Nicéforo Ducas se mantenían leales. Nicéforo se encontraba en Thessaly, en cuando comenzó la guerra, y ahora se dirigía con sus soldados a Constantinopla, donde juraría personalmente lealtad a Esteban y se pondría a sus órdenes para defender la capital del enemigo.

Néstor de Sardes, que se encontraba con su flota en el Egeo, pudo llegar a Constantinopla antes que Nicéforo, y sus hombres tomaron rápidamente el puerto de la ciudad. Cuando ambos contingentes se encontraron, Esteban jugó bien sus cartas, Néstor podía luchar, pero perdería ante las fuerzas imperiales, y entre la muerte y la cárcel, decidió aceptar el ofrecimiento de Esteban.

Néstor juro lealtad a Esteban y a cambio no fue degradado. Sus hombres se quedaron en Constantinopla protegiendo el puerto, y preparados para servir al emperador. De hecho fueron los hombres de Néstor los que se encontraron con los que interceptaron al general Parmenio, que trataba de entrar en Constantinopla para desde allí preparar un atentado contra Esteban que le permitiese reclamar la corona. Al encontrarse con Néstor trato de convencerle de que se uniese a él, pero este había tentado la suerte ya una vez, y no volvería a cometer ese error. Dio orden de detener a Parmenio, y cuando este trató de escapar, se produjo una refriega que costó la vida al traidor. Con la muerte de Parmenio Néstor daba el primer paso para recuperar la confianza del emperador Esteban.

Cuando llegó el invierno de 1079, el príncipe Miguel se encontraba en Bithnia, Nicéforo y Néstor en Constantinopla, y la única facción rebelde que quedaba, encabezada por Crisafio, había ocupado Cilicia, Aleppo, Isauria, y sus respectivas ciudades.

Imperio de Polonia

(Romano Católico Civilizado Nación Abierta)
Andrei, Rey de Polonia por la gracia de Dios
Diplomacia:

Durante estos años se finalizó la labor de tala de bosques y cultivo de campos en la región de Poland. Esta obra que había costado grandes cantidades de dinero y mano de obra al reino, permitiría que la región produjese mayores ingresos al estar más aprovechada.

Andrei consideró que este era el principio de una nueva época para el reino, una época de prosperidad y progreso.

Por lo demás el reino se mantuvo tranquilo, y los ejércitos se mantuvieron ociosos en sus puestos de vigilancia fronteriza.

Principado de Kiev

(Ortodoxia Oriental Civilizado Nación Abierta)
Pyotr, Gran Príncipe de Kiev
Diplomacia: Smolensk (Ciudad) F, Smolensk (Región) T, Novgorod (ciudad) F, Pskov A

En 1075 y con la oposición de la corte kievita que temía una perdida de estabilidad, Pyotr nombró a su sobrino Vladimír IV como príncipe de Kiev, dándole distintas atribuciones tanto de representación del gobierno como de tipo militar. La decisión fue desaconsejada por la mayoría de los consejeros del Gran Príncipe, puesto que temían que Vladimír anhelase demasiado un trono, que de no ser por Pyotr ahora sería suyo.

Pero Pyotr era un héroe, y los héroes son normalmente demasiado tozudos para aceptar los consejos de otros. Tras celebrar la ceremonia de nombramiento en la capital del principado, y dar unos días a su sobrino para que disfrutase de los beneficios de su nueva posición, le encargo la tarea de acudir a Pskov para renegociar el tratado que la ciudad mantenía con el principado, y allí es donde Vladimir logró acallar los rumores en la corte, pues contra toda expectativa logró convencer al gobierno de la ciudad de la necesidad de una colaboración económica y militar con el principado.

La desesperada situación económica del principado debió servir tanto a Vladimir como al resto de enviados diplomáticos de inspiración, puesto que además del éxito de Vladimir, se lograron también buenos resultados en el resto de misiones diplomáticas.

Y mientras todo esto sucedía, Pyotr ejercía el gobierno del principado desde Kiev, tras haber aprendido la lección de no abusar de la guerra y las heroicidades.

Sin embargo un nuevo golpe sacudió al principado cuando la ciudad de Polotsk se separó repentinamente de la nación. El gobernador de la ciudad que mantenía buenas relaciones con el gobierno, fue depuesto por una rebelión que en pocos meses tomó el control de la ciudad. Al parecer los independentistas simplemente se quejaban de que todo gasto realizado en el principado fuese siempre en beneficio de la capital, y se negaban a seguir alimentando a otros. Aquello no era en realidad más que una excusa, pues hacia años que la ciudad no pagaba impuestos de ningún tipo al principado.

El resultado fue el mismo pese a este detalle, y Yaravich un noble que lideró la rebelión se convirtió en gobernador de la ciudad.

Reino de Hungría

(Romano Católico Civilizado Nación Abierta)

Vencel, Rey de todos los húngaros.

Diplomacia: Bavaria T

Vencel reclutó nuevas tropas e invirtió estos años en defender personalmente las fronteras del imperio. Mientras tanto, envió al general Viktor en misión diplomática a Bavaria. Donde le esperaba una sorpresa.

Viktor llegó a Bavaria en otoño de 1075, pero para su sorpresa el gobierno imperial había sido derrocado hacia pocos meses, y la provincia era ahora independiente. Esto permitió que Viktor aprovechase la situación en su beneficio, y ofreciendo protección frente a las represalias imperiales logró que la provincia contribuyese sustancialmente a las arcas imperiales.

Sin embargo el éxito de Viktor en esta región, también tenía su lado negativo, y ante la posibilidad de que el Káiser tomase algún tipo de

medida contra el oportunismo húngaro, los ejércitos se mantuvieron preparados para cualquier reacción del Sacro Imperio ante estos eventos.

Por fortuna el imperio estaba demasiado inmerso en sus problemas internos para darse cuenta de la rebelión de una provincia fronteriza como Bavaria.

India

Reino de Chola

(Hinduismo Civilizado Nación Abierta)

Rajendra III, Raja de Chola

Diplomacia: Vengi T, Bandar Ea, Sringeri F, Kakatiya A, Polonaruwa NT

Preocupado por el desarrollo del reino, Rajendra III ordenó enormes inversiones en consolidar el sistema educacional del reino. Las ciudades de Bandar en Vengi y Selania en Seylan. El resto de los esfuerzos del reino se volcaron en mejorar las relaciones de las diversas provincias con el gobierno central.

El tiempo y la habilidad de los emisarios reales logró magníficos resultados por todas partes, y solo el propio Rajendra III tuvo problemas en la región de Vengi, en la que tras pasar a penas unos meses negociando la anexión de los habitantes, acabó por ofender a la mayor parte del gobierno provincial. Los gobernantes locales no iban a

revelarse contra Chola, pues era suicida, pero tras las negociaciones y la marcha de Rajendra, dieron por roto el acuerdo comercial que tenían, y comenzaron tan solo a enviar una parte de los tributos de la región al gobierno central.

Mejores fueron las noticias que llegaron de Pawar, donde se había negociado un acuerdo de mutua defensa, que aunque promovido por Chola era un beneficio para el pequeño rajputado.

Rajputado de Uttar-Pradesh

(Hinduismo Civilizado Nación Abierta)

Kunala, Raja de Uttar-Pradesh

Diplomacia: Jodhpur +12 Yfc, Gujerat +5 Yfc

En 1075 se comenzaron las obras para convertir el camino postal que unía Mathura con Kalanjara en una carretera que pudiesen utilizar civiles y militares. Fue también durante este año cuando comenzó la construcción de la ciudad de Kannauj en la provincia de Avanti.

Como de costumbre en estas tierras, el presupuesto nacional dedicado a mejoras, obras y construcciones superaba las expectativas de casi cualquier reino conocido, pero Kunala nunca se mostraba satisfecho y siempre planeaba nuevas mejoras que convirtiesen su rajputado en la más próspera de las naciones. Para aumentar aún más la riqueza del Rajputado, Kunala abrió varias rutas comerciales con Chola a través de su vecino y aliado rajputado de Nasik.

Poniendo a su hijo al frente del reino y confiando en que Hamprit, su otro hijo a quien acababa de nombrar príncipe del reino, estuviese a la altura para supervisar todos los trabajos del reino, Kunala permaneció otros cinco años en la ciudad de Jodhpur, donde había establecido ya su residencia de forma temporal. Si al principio vivir en la ciudad había parecido peligroso, y más de un atentado había sido perpetrado contra su vida por los insurgentes, era evidente que el riesgo estaba justificado, puesto que cada día eran más los habitantes que contemplaban la bandera de Uttar-Pradesh como la propia, y tanto los incidentes como la sensación de ocupación habían dejado paso a una normalidad que aunque tensa, se aproximaba a la de cualquier ciudad del rajputado. Y lo mismo podía decirse de la rica región de Gujerat.

Era tal la prosperidad de Kunala que el raja tuvo que aumentar enormemente los fondos para cubrir las necesidades gubernamentales de la creciente población del rajputado. Era pronto para ver el resultado de esta inversión, pero por el contrario ya se percibía el fruto de inversiones pasadas en una administración sólida y totalmente autónoma, que cubría las necesidades recaudatorias.

Con el fortalecimiento de la administración de la corona, Kunala fue capaz en 1078 de prescindir de forma definitiva del apoyo de la nobleza, convirtiendo su poder en único y absoluto. Los más poderosos nobles de Uttar-Pradesh se vieron de pronto relegados de sus funciones en la

corte, y aunque mantuvieron sus cargos, estos pasaron a ser de tipo consultivo, sin ninguna capacidad de oponerse a las decisiones de el Raja. A regañadientes tuvieron que aceptar la nueva situación política, puesto que aun si hubiese habido suficiente cohesión entre ellos para intentar alzarse contra este cambio en el sistema de gobierno, poco hubiesen logrado, puesto que el Raja contaba con la absoluta confianza del populacho, que día a día veía mejorar sus condiciones de vida y la riqueza del rajputado.

Reino de Tarain

(Hinduismo Civilizado Nación Abierta)

Tatyardanhana II, Señor de Tarain

Diplomacia:

Preocupado por la situación defensiva del reino, Tatyardanhana invirtió enormes cantidades de oro en entrenar y mejorar las tácticas de sus jinetes, y recluto nuevos guerreros creando un cuerpo de soldados a caballo de élite. En 1079 se fundó la ciudad de Culcat en Chitor.

Rajputado de Pawar

(Hinduismo Civilizado Nación Abierta)

Danjedhana, Raja de Pawar

Diplomacia:

Pese a la reciente firma del tratado con Chola, Pawar prefirió prevenir futuros conflictos aumentando las defensas en las distintas regiones del rajputado.

En 1078 Danjedhana sucedió a su padre al frente del rajputado.

Rajputado de Nasik

(Hinduismo Marítima Nación Abierta)

Vatsaraja, Raja de Nasik

Diplomacia: Surashtra +5 Yfc

Bhoja, heredero del Raja, acudió a principios de 1075 para establecerse en la provincia de Surashtra, donde pasaría varios años acercando las posiciones del gobierno de la región al gobierno central, y esforzándose por borrar las huellas de las pasadas guerras. Bhoja contrajo matrimonio con la hija de un noble local, en 1077 lo que ayudó a sus esfuerzos que por otro lado dieron pocos frutos.

Mientras el Raja mantenía el gobierno de Nasik, y contrataba nuevos escribas y consejeros que le ayudarían en el futuro en los asuntos de estado, el príncipe baroda fue el encargado de la defensa de las fronteras, para lo que optó por entrenar a sus hombres aprovechando la temporal paz que reinaba en la zona.

Pero Nasik necesitaba mano de obra, y por esta razón, el general Vinayakapala recibió la orden de comenzar a la flota real hasta la lejana región de Kilwa en la costa africana. Allí, se realizaron diversas incursiones que resultaron en gran cantidad de esclavos para el rajputado.

Los esclavos ayudarían al rajputado en las futuras construcciones, y tras el regreso exitoso del general, Vatsaraja comenzó a planear futuras incursiones en la desprotegida costa africana.

Rajputado de Pagan

(Budismo Hindú Civilizado Nación Abierta)

Rabbiz Raj, *Raja de Pagan*

Diplomacia: Pegu +16 Yfc

Ciudad portuaria de Rangún en Pegu. Mabbiz heredero diplo en Pegu. Tarbbiz admin. (muere en 1078), y Rabbiz gobierna.

Rajputado de Pala

(Budismo Hindú Civilizado Nación Abierta)

Majardhana, *Raja de Pala*

Diplomacia: Nadavaria F

Majardhana reclutó multitud de soldados a caballo, seleccionando a los mejores y equipándoles con las más poderosas armas y armaduras que el reino podía fabricar, mientras sus hombres de confianza lograban que la región de Nadavaria se integrase en el Rajputado.

Rajputado de Rajput

(Budismo Hindú Civilizado Nación Abierta)

Mahide, *Raja de Rajput*

Diplomacia: Jaunpor F

Con la muerte de Dahedra en 1076 Mahide asumió el control del rajputado. Mahide que se encontraba en Jaunpor negociando la incorporación plena de la región, vio respaldados sus esfuerzos por su nueva posición, y logró su objetivo.

Mientras realizaba dichas acciones algunos nobles trataron de convencer al general Hanhu de que tomase el mando del ejercito y formase un gobierno con el apoyo de la nobleza, pero Hanhu había sido nombrado a propuesta del propio Mahide para cubrir el hueco dejado por su antecesor, que murió en 1075, y era fiel a Mahide ahora que este era rey. Ninguna región trató de aprovechar para revelarse contra Mahide.

Para proteger el reino, Mahide reclutó gran número de nuevos soldados, y para hacer frente al coste, ordenó construir numerosas mejoras en Rajput que permitirían cubrir el aumento del coste del ejército.

Assam

(Hinduismo Civilizado Nación Abierta)

Harshapala, Señor de Assam

Diplomacia: Assam F

Pese a la muerte de Gopala en 1076, los planes para Assam siguieron adelante, finalizando la ampliación de Tamaralipti, nuevas defensas en Assam, Gaur y Samatata, y enormes inversiones que permitieron crear la primera administración tributaria de la nación. Las labores diplomáticas de los emisarios reales lograron también buenos resultados.

Indonesia

Reino de Matarm

(Hinduismo Marítima Nación Abierta)
Matube, *Raja de Matarm*
Diplomacia: Makakan Ea

Mientras Matube gobernaba desde Singhasari, su hijo y el mejor de sus generales acudieron a Makakan, donde su acción conjunta logró cerrar un acuerdo de ayuda económica.

Talasocracia de Srivijaya

(Budismo Hindú Marítima Nación Abierta)
Adijaya, *Sumo sacerdote*
Diplomacia: Pajajaran N/a

Advance se sentía mucho más viejo de lo que decía su edad, quizás temía ya la muerte cuando pidió a su hijo que ocupase su puesto al frente del gobierno, cosa que había planeado hacer él mismo.

Adijaya agradecido de poder suplir a su padre, quitándole esta pesada carga, se puso al frente del gobierno de la nación desde la región de Pajajaran, donde esperaba la llegada de los más importantes hombres del reino, que iban a combinar sus esfuerzos para unificar la región con el resto de la nación.

Antes de 1076 todos los hombres destacados de Srivijaya se habían reunido en Pajajaran, y allí conocieron la noticia de la muerte del Sumo Sacerdote Advance. Junto a Adijaya lloraron la muerte de su líder y juraron lealtad a su sucesor, y sin perder más tiempo comenzaron sus esfuerzos por convertir y anexionar la provincia.

La destacada actuación de estos hombres, junto con los misioneros que se envió a la región, lograron que un importante numero de nobles y populacho adoptasen la religión oficial, pero pese a que los conversos eran bastantes, la mayor parte del gobierno y el pueblo de Pajajaran no habían abandonado su fe hindú, y esto frustro todos los intentos de superar el tratado de alianza económica preexistente.

Por otro lado, Advance ordeno que se reclutasen numerosas unidades de infantería en la ciudad, que resultarían imprescindibles para proteger las fronteras nacionales, y también dedico parte del presupuesto a contratar distintos funcionarios y asesores que le ayudasen en las tareas de gobierno.

Japón

Reino de Japón

(Shintoismo Civilizado Nación Abierta)

Vaya-Shanjo, Emperador de Japón

Diplomacia: Yamaguchi N/a, Kanto N/a, Akita N/a

Varios diplomáticos fueron enviados a las regiones de Yamaguchi, Akita y Kanto, pero la escasa habilidad de los emisarios, hizo que pese al tiempo dedicado, no se obtuviesen resultados positivos en ninguna de las regiones.

Fuera de las fronteras de Japón, el mercenario Malak acompañó al príncipe Masakado, apodado "El Panda". Su misión era saquear las regiones de Annam y Dai Viet. Pronto llegaron a las costas de Annam, y las numerosas fuerzas japonesas no tuvieron problema en llevarse hasta la última moneda de la región. Sin embargo cuando los ávidos japoneses y mercenarios se lanzaron confiados sobre Dai Viet, fueron interceptados por cerca de 8.000 soldados que se encontraban en la región al mando de Chea Sim.

Totalmente desorganizado el ejercito japonés apenas si pudo reaccionar, los guerreros de Dai Viet luchaban en terrenos perfectamente conocidos, y causaron la estampida del enemigo que desesperado trato de regresar a sus barcos, para descubrir que Chea Sim había tomado muchos de ellos ya, y había incendiado el resto. Las fuerzas japonesas trataron de hacerse fuertes en la playa, y ganar tiempo para encontrar una escapatoria, pero la mayoría eran los tripulantes de los barcos, que no estaban acostumbrados a combatir en tierra, y Dai Viet no tuvo problema en acabar con el enemigo con rapidez. Masakado y Malak fueron capturados por las fuerzas de Dai Viet junto con el botín de Annam, y del ejército japonés apenas salvaron la vida unos pocos hombres que desertaron o se perdieron en aquella tierra. Las bajas entre los defensores a penas llegaron al medio millar.

Middle East

Emirato Buhwayida de Bagdag

(Mutahid Islam Civilizado Nación Abierta)

Abd al-Rahman, Emir y Protector de Bagdag

Diplomacia: Circis T, Edessa NT

En 1075 la situación política del emirato se mostraba estable frente a los años anteriores, las revueltas habían cesado, y aunque aun se apreciaba el malestar que causaban las diferencias religiosas, Abd al-Rahman podía atender a otros asuntos importantes. El emir dirigió su mirada a cierto asunto que le producía resquemor desde hacia varios años, y este asunto no era otro que el emirato de Persia.

La presencia de un potencial enemigo en la frontera del emirato era una razón de peso para tomar cartas en el asunto, pero la razón que marco la decisión del emir de actuar, fue la realidad de que dicho emirato se debía a una rebelión de un general contra el emperador Ossowa, una rebelión que no había sido castigada, y que de no serlo, se convertiría en un ejemplo que el emir no deseaba.

Abd al-Rahman despacho mensajeros a los generales Hussein y Awad dándoles instrucciones de atacar al emirato de Persia desde dos flancos. El plan del emir era un ataque relámpago que debía sorprender al enemigo desde dos frentes. Además Umar, heredero del emirato, debía cubrir sus acciones desde Diyala, e incluso Tariq de Selucia apoyaría las acciones tomando la ciudad de Hamadan.

La primera parte del plan se ejecuto con gran brillantez, y pronto las regiones de Media y Zagros fueron ocupadas con pocas bajas por las fuerzas bagdagies. En Octubre de 1075, cerca de 8.000 jinetes cruzaron las fronteras Persia, y se lanzaron sobre la región cogiendo por sorpresa a Ehluj, que se encontraba con todas sus fuerzas en la región, pero no esperaba ninguna agresión.

La fuerza bagdagí compuesta exclusivamente por unidades a caballo, actuó con gran rapidez, tomando la franja sureste de la región, pero los informes sobre el enemigo no hablaban de los mas de 12.000 soldados del emirato que pese a no estar preparados pronto plantaron cara al invasor. Mientras la infantería recuperaba y aseguraba las posesiones del emirato, la caballería persa golpeaba una y otra vez al invasor. Los persas eran jinetes consumados y su habilidad superaba la de los

bagdagies. Esto junto con la superioridad pronto arrincono al enemigo contra las montañosas fronteras, y tras varios enfrentamientos cruentos las fuerzas de Bagdag se vieron obligadas a retirarse a la carrera.

Retirarse a traves de la cordillera, que era desconocida para los atacantes tuvo un alto coste, y gran cantidad de las fuerzas de bagdag cayeron en pasos cerrados y desfiladeros estrechos, que permitieron a Ehluj causar grandes bajas al enemigo. Con menos de un millar de muertos, Ehluj elimino a más de dos mil bagdagies antes de que estos se replegasen en Media.

Durante la retirada el general Awad quedo atrapado junto con un grupo de guerreros y cayo ante los persas, pero durante la refriega el disparo afortunado de un soldado bagdagí causo una grave herida a Ehluj.

Retirado del frente por su guardia personal, Ehluj hizo llamar al general Umah, que se encontraba en Dasht'kavir tratando de lograr un acuerdo con las gentes de la región. Umah acudió presto ante su señor, malogrando sus esfuerzos diplomáticos, y cuando llego al emirato fue informado de la muerte de Ehluj a causa de la fatal herida recibida en el combate.

Con la muerte del emir sin herederos, Umah tomo el control del emirato, pero la ciudad de Hamadan, que se encontraba bajo el asedio del enemigo. El gobernador de la ciudad se rindió ante Tariq, puesto que aunque pudiesen haber resistido mucho más tiempo al asedio, no sentían especial lealtad hacia el emirato persa, con lo que no tenían razón para seguir resistiendo.

Tras la retirada bagdagí, Umah reagrupó su ejército y preparó las defensas de la única región que se mantenía leal. Por otro lado, Hussein mando mensaje urgente a Umar, explicándole el resultado del combate, y este pronto comenzó a desplazarse hacia Media. Para cuando llegó a la región, en Agosto del 76, Hussein había logrado reagruparse, y Tariq ocupaba Hamadan. Umar entrego dejó en la ciudad mil soldados que trajo desde Diyala para guarecer la ciudad, y tomando el mando del ejercito de Hussein, pues su rango era superior al del general, lanzo una nueva ofensiva contra Persia.

Esta vez, el ejército de Bagdag se componía de más de 20.000 efectivos. Y si los informes de Hussein eran correctos, el enemigo apenas superaba la mitad de soldados. Pero esta vez les esperaban, así que Umar se tomó su tiempo avanzando lentamente, e intentando asegurar cada posición que tomaba. Cuando sus fuerzas comenzaron a cruzar la cordillera, se encontraron con las fuerzas enemigas, que como era de prever les esperaban.

En esta ocasión cruzar los pasos montañosos sería mucho más arduo, y cada vez pagaban un precio más alto. Los atacantes avanzaban lentamente, tratando de separarse y de evitar emboscadas, y en esto la infantería bagdagí hizo un gran papel, cubriendo a las unidades de caballería, y luchando de igual a igual frente al enemigo. Pero tras pocas semanas en las montañas, apenas si habían avanzado, y a cada paso encontraban resistencia. Umar, no deseaba que le ocurriese lo mismo que a Hussein, y finalmente decidió ordenar la retirada, de forma ordenada, y regresar a Media. No llegaron a haber combates serios, sino simples escaramuzas que aunque causaron en conjunto numerosas bajas, no habrían sido decisivas para el resultado de la batalla, y esto hizo que el emir de Persia y sus

hombres celebrasen no solo echar al invasor, sino la cobardía del enemigo.

Si la campaña contra Persia no fue como esperaba Abd al-Rahman, si fue de su agrado el resultado de las medidas que tomo durante estos años. La religión Mutahid, otra religión oficial del emirato, paso a ser la religión nominal del emirato, el gobierno era mayormente Mutahid, pero desapareció toda diferenciación en base a la religión de cualquier súbdito del emir, y el propio emir se aseguro de contar en la cohorte con consejeros que representasen las distintas facciones religiosas de sus tierras. La abolición de la servidumbre, y la libertad de comercio, junto con el aumento de la circulación de moneda del emirato fortalecieron la economía de Bagdag, y la Gran Biblioteca fue ampliada.

Tras la fundación de la gran Biblioteca, en Bagdag se habían recopilado obras magnificas de muchos lugares de oriente, e incluso algunas obras europeas, pero nada causaría mas expectación que la comitiva que llegó a traves de Siria a tierras del emirato.

Un grupo de monjes cristianos que llegaron a Bagdag tras varios años de un viaje que comenzase en 1075 en Roma. Los enviados del papado, portaban con ellos un regalo personal de Severo a la gran biblioteca, una de las dos copias existentes de "el evangelio de San Marcos", un ejemplar del siglo III. El volumen en cuestión pasaría quizá desapercibido ante los profanos, sin embargo su valor era incalculable, y sin duda inaccesible aun para los reyes de muchos reinos.

Tras la entrega del valioso volumen al emir, los monjes solicitaron permiso para quedarse en Bagdag a estudiar en la gran biblioteca. Los hermanos explicaron que deseaban observar la magnifica obra, y la magnificencia del monarca del que tantas historias llegaban a Roma. Aunque al emir no le agradaba tener clérigos católicos en sus tierras sin previo aviso, decidió que no seria un gran ejemplo para el mundo si discriminaba en función de su religión aun a cristianos, y las leyes promulgadas para acercar a la comunidad sunni y shi'i eran aplicables a cualquier religión distinta del Mutahid.

En 1079, tras varios años atendidos en la cohorte de bagdag, Abdulabi y su grupo de aprendices llegaron a la conclusión de que se trataba de una enfermedad poco común, y hereditaria. Lo único que era posible hacer al herbolario era recetar algunas hierbas que aliviarían los síntomas esporádicos de la enfermedad, pero no conocían cura alguna para este mal.

Emirato de Dharan

(Sunni Islam Civilizado Nación Abierta)
Hassan, Emir de Dharan
Diplomacia:

Hassan se conformó con habilitar algunos nuevos campos para cultivar en la desértica Oman, y gobernar el emirato. El hambre seguía golpeando con dureza al emirato.

Emirato de Kash

(Chi'i Islam Civilizado Nación Abierta)

Amir Asim, Emir de Kash

Diplomacia:

Con sus mas que modestos recursos, el emirato comenzó la construcción de la ciudad que habría de albergar en un futuro la capital nacional. Pese al miedo que sobrecogía a sus súbditos ante las recientes acciones del emirato de Fars, Amir Asim se vio obligado a licenciar a muchos de sus soldados para convertirlos en colonos que fundarían la ciudad.

Dada la pobreza del emirato, Amir Asim no soñaba con ver la ciudad terminada, pues sus estudios sobre la inversión proyectaban que se terminara no antes de 50 años. Para adelantar esta fecha, el emir envió en 1079 un mensajero al emperador Ghaznavid, que junto al juramento de lealtad del emir, incluía una solicitud para que apoyase con dinero y mano de obra el ambicioso proyecto.

Por ultimo, Amir Asim despidió a gran parte de los funcionarios de la administración, pues superaban las necesidades del emirato, y su presupuesto.

Emirato de Fars

(Sunni Islam Civilizado Nación Abierta)

Abas Abdul, Emir de Fars

Diplomacia: Shir Kuh Ea, Shadad +13 Yfc

Nuevos cultivos en la rica región de Fars revitalizaron la economía del emirato, mientras el heredero del emir, Umhad Abdal contraía matrimonio en Shadad y mejoraba la relación con la región. Otro tanto logró el general Abih en Shir Kuh

Emirato del Yemen

(Sunni Islam Civilizado Nación Abierta)

Tahnun II, Emir del Yemen

Diplomacia:

En 1077 Tahnun II celebro con todo el reino la finalización del enorme proyecto que había supuesto cultivar la región de Aden. La región, vio incrementada su riqueza, y ahora aumentaría también la sostenibilidad de todo el emirato permitiendo que con el tiempo creciese el resto de la nación. Era el principio de una nueva era para el emirato.

North Africa

Califato Fatimí

(Chi'i Islam Civilizado Nación Abierta)
Yuhanna Habbib, Califa Fatimí
Diplomacia:

Yuhanna lanzo un decreto a principios de 1075 aboliendo definitivamente la servidumbre. El califato imprimió gran cantidad de moneda, que pronto comenzó a circular, y muchos campesinos que habían aprovechado las mejoras que para ellos traían las leyes de los últimos años pronto consolidaron un nuevo estrato social, que con el tiempo llegaría a diferenciarse del campesinado formando una casta distinta a la de estos.

La economía mejoró sensiblemente con el aumento de la capacidad de adquisición de la población que repercutía en unos mayores impuestos para el califato en concepto de tributos sobre las mercancías que se importaban.

Rivalizando con este incremento de los impuestos hubo también un incremento de la delincuencia, la nobleza, que había perdido gran parte de sus privilegios había dejado de ejercer su habitual papel de guarda y juez de sus territorios siendo sustituido por alguaciles, gobernadores y jueces nombrados y pagados por el gobierno central. Sin embargo los medios eran más bien escasos al principio, como causa de la transición, y esto se vio especialmente donde menos convenía, en la propia región de Faiyum, donde un osado grupo de salteadores comenzaron a atacar las caravanas de mercancías e incluso a los recaudadores del califa cuando cruzaban la región. No se trataba de un único grupo de bandoleros sino de varios grupos pequeños de asaltantes que utilizando pequeñas barcas aprovechaban el Nilo para deambular con bastante libertad por su cuenca.

Los golpes que empezaron siendo pequeñas emboscadas y asaltos, pronto comenzaron a multiplicarse, y aunque las tropas del califa pronto aumentaron la protección de los que viajaban por la región, no contaban con suficientes efectivos para cubrir tanto tráfico de gente, y los grupos de saqueadores siempre acababan encontrando algún grupo más desprotegido al que atacar, y en ocasiones incluso emboscando a las propias tropas reales.

Yuhanna deseaba dar una lección a todo el reino acabando con la delincuencia en el centro del califato, pero lo único que logró al aumentar la guardia presente en la zona fue que los asaltantes se moviesen a otras regiones donde encontrar otras "fuentes de ingresos". Durante los años que siguieron, el califa no logró encontrar una solución a los asaltos, y estos se incrementaron.

Pese a la incomodidad de esta situación, Yuhanna fue perfectamente capaz de realizar la tarea que se había encomendado para estos años. Reclutó a los mejores entre los nobles y ha muchos guerreros veteranos, y con los recursos que tanto el propio califa dispuso, como los enviados por Siria, se constituyó "La Hermandad de Ismail". La fortaleza de la orden se erigió en una zona de la región de Faiyum alejada de la ciudad del cairo, pero cercana al Nilo.

La orden que era eminentemente militar, se creó con el objetivo de proteger los lugares santos del Islam, y a las naciones que siguiesen la fe Chi'i. Todos sus miembros renunciarían a sus derechos y lazos ya fuesen nobles o campesinos, reyes o vagabundos, y se convertirían en miembros íntegros de esta orden, que aunque recibiría el apoyo total del Califato, sería en si misma una autoridad independiente de ningún otro poder.

El príncipe Fatimí Al-Mustansir fue nombrado gran maestre de la orden aunque ostentaría el título de Imam.

En 1078 se recibieron noticias de que varios prospectores del gobernador de Aswan habían descubierto una rica mina de oro en sus tierras. La relación de la provincia con el imperio era escasa en ese momento, pero la mina de oro añadía repentinamente un gran valor a la región, y una fuerte razón para que el califa tratase de mejorar sus lazos con Aswan.

Emirato de Siria

(Shii Islam Civilizado Nación Abierta)

Sigu Ibn Yakub,

Diplomacia: Syria P

La creación de la hermandad de Ismail y algunas mejoras en Levant cubrieron el presupuesto total del Emirato. Las labores de conversión tuvieron buenos resultados en Jerusalén, y Syria, de hecho en Syria la totalidad de los gobernantes adoptaron el Chi'i pero el ejercito tuvo que actuar cuando intentaron que la región aceptase la nueva religión oficial.

Emirato de Túnez

(Shii Islam Civilizado Nación Abierta)

Imad Al-Dim, Emir de Tunisia

Diplomacia: Algeria T

Imad envió a su leal Omar para que realizase un acercamiento con los habitantes de Algeria, y con el permiso del Hajib cordobés, Omar logró que la región rindiese tributos al gobierno tunecino, tras cinco años conviviendo con los habitantes. Las nuevas rutas comerciales que se habilitaron estos años aumentaron la prosperidad del reino, y el emir se permitió realizar pequeñas inversiones mientras dedicaba su tiempo al gobierno del emirato. En 1079 cuando el hijo de Imad cumplió 15 años, su padre lo nombró heredero del emirato.

Inesperadamente, el número de funcionarios en la corte se multiplicó ante la llegada de gran cantidad de escribas y consejeros que se incorporaban al organo de gobierno del emirato, pero en lugar de ser una buena noticia, el emir debía plantearse disolver gran parte de su estructura gubernamental puesto que su coste no igualaba su utilidad.

Persia

El Imperio Ghaznavid

(Chi'i Islam Civilizado Nación Abierta)

Amir, Emperador de Persia

Diplomacia:

A sus 78 años Ossowa había delegado casi todas sus funciones en su hijo, mientras él se dedicaba solo a asesorar y a labores presenciales. Entre los muchos proyectos que Amir tenía en mente, optó por comenzar con la costosa labor de cultivar la región de Baluch, llena de bosques, pero cuyas tierras podían convertirse en ricos campos de siembra.

Amir también quiso reclutar nuevos funcionarios para el imperio, pero por mucha gente que entraba a formar parte del aparato burocrático, no mejoraba la eficiencia del gobierno. Si el imperio había de crecer, debería primero idear nuevos métodos que permitiesen que múltiples funcionarios y burócratas no acabasen limitándose a perjudicarse entre sí.

Mientras toda esta actividad comenzaba a desarrollarse, Ossowa se encontraba cada día más débil, hasta que finalmente a sus 79 años, pereció de extrema vejez. La corte se vistió de luto por el emperador que tanto tiempo había gobernado, y la transición fue tranquila, entre otras cosas porque de facto Amir ya gobernaba aun en vida de su padre, con lo que el cambio a penas se percibió.

Convertido en emperador, Amir comenzó a ver la necesidad de dar mayor estabilidad a su gobierno por medio de un heredero, y por esta razón hizo traer a las 5 nobles más hermosas de todo el imperio para contraer matrimonio con el emperador. Y la paz de estos años le permitió disfrutar de tiempo de sobra para engendrar una numerosa progenie.

Emirato de Persia

(Chi'i Islam Civilizado Nación Abierta)

Umah, Emir de Persia

Diplomacia:

Si Ehjuj.Izz hubiese sabido lo que se venia sobre el reino no hubiese gastado hasta la ultima moneda de oro en mejorar la región de Persia. Pero desconociendo el curso de los acontecimientos descuido su ejército, y se dedico a mejorar los campos y cultivos.

Las batallas contra Bagdad (Ver NF de Bagdad), pese a dar al emirato como victorioso, costaron la vida al emir y a muchos de sus hombres, quedando el trono ante la falta de herederos legítimos a disposición del general Umah. La ausencia de otras cabezas de estado, y la guerra contra el temible emirato bagdagí, dieron lugar a una transición pacífica, pero el futuro del emirato era incierto. Sus hombres habían derrotado dos veces al enemigo, y cuando volviesen estarían preparados, pero sin duda el emir de Bagdad no cometería de nuevo los errores que llevasen a la victoria del emirato.

Por si fuera poco, la economía del emirato se resentía terriblemente ante la guerra, a penas capaz de sostener el enorme coste de suministros y salarios que se hacia indispensable para mantener al ejercito.

Umah nombró general a su primo Saule, y se preparó para lo que Alah tuviese a bien traerle de mano de los herejes mutahids.

South East Asia

Reino de Champa

(Hinduismo Civilizado Nación Abierta)

Sri Manuit, Rey de Champa

Diplomacia:

En Champa la desesperación llevo al rey a reclutar incluso a los mas jóvenes para las nuevas unidades militares. Pese a la ayuda prometida por Khemmer, el reino había aprendido duramente la lección de que no debía confiar completamente en sus vecinos.

A principios de 1075 las fuerzas de Dai Viet abandonaron la región de Champa, pero aun así, incluso después de que los habitantes de la región se alzaren libres de la ocupación volviendo a integrarse en el reino, el ejercito de Champa no abandono la seguridad de la capital hasta que llego el gran ejercito imperial, pues temían que se tratase de una trampa.

Iksander I cumplió su promesa, y miles de soldados desfilaron por la región de Champa hasta encontrarse con las fuerzas nativas. Con la región liberada, se emprendió el camino a Mison, no sin que antes Andrahuptra dejase claro que el era quien estaba al mando, algo en lo que no hubo discusión, pues Sri Manuit era de la opinión de que no era buena política morder la mano del único amigo del reino. Así llegaron las fuerzas de Khemmer y Champa ha Mison (ver NF Khemmer)

Imperio Khemmer

(Hinduismo Civilizado Nación Abierta)

Raganan, Regente de Khemmer

Diplomacia:

Iksander I había decidido acudir en auxilio de la vecina Champa, y para ello recluto más de ocho mil soldados tanto de infantería como de caballería.

Prácticamente todas las tropas del imperio se pusieron bajo el mando del general Andrahuptra, cuya misión era ayudar al reino de Champa a recuperar sus tierras y después conquistar completamente Dai Viet.

Durante 1075 las fuerzas de Khemmer tomaron sin problemas la región de Champa, que fue liberada y restaurada al pequeño reino. La región se encontraba libre de enemigos, y las tropas de Khemmer y Champa solo tuvieron que desfilar por la región que liberada de sus enemigos había izado de nuevo la bandera de Champa antes de su llegada.

La resistencia la encontraron en Mison, donde el general Vo Van Kiet tenía órdenes de defender la región del invasor, y aunque no esperaba la intervención de Khemmer, cuando el enemigo entró en la región las defensas estaban perfectamente preparadas.

Las fuerzas de Khemmer eran muy superiores en número, de hecho eran tan superiores en número que Andrahuptra apenas era capaz de dar órdenes a todas ellas. Pasaba más tiempo intentando averiguar el estado de sus fuerzas que dirigiéndolas en el combate.

Durante los primeros días de combates llegaron noticias de que uno de los destacamentos de Khemmer había encontrado gran resistencia en una aldea cercana a la costa. Andrahuptra dio orden de que dos destacamentos que se encontraban al este ayudasen al primero, pero para cuando los mensajeros llegaron los destacamentos se habían desplazado a gran distancia, y poco después el general de Khemmer recibió la noticia de que ambos destacamentos se encontraban a muchos kilómetros al norte de la aldea.

Situaciones como esta mermaron la efectividad del ejército de Khemmer, que acabó luchando de forma igualada en ocasiones, y algunas veces en inferioridad numérica contra un enemigo bien entrenado, dirigido y preparado. El resultado fue que tras los primeros meses el recuento de bajas del imperio era superior al del enemigo, pese a que las fuerzas imperiales fuesen más del doble.

Durante los meses que duraron los combates en Mison, todas las batallas fueron ganadas por Dai Viet que una y otra vez rechazaba al enemigo, encontrándolo dividido y desorganizado. Sin embargo y pese a que no habían sufrido ninguna derrota, Vo Van Kiet acabó por ordenar la retirada de Mison. Pese a las victorias, las fuerzas de Vo Van sufrieron numerosas bajas, y sabía que por muchas batallas que ganase, al final el desgaste le haría perder esa guerra.

Fue a mediados de Junio de 1077 cuando Andrahuptra recibió la noticia de la retirada del enemigo, y aunque se celebro la victoria por todo lo alto, al general de Khemmer sabia que no la guerra se tornaría más difícil según se adentraran en territorio enemigo. Además los rumores sobre la masacre de un contingente japonés en la región de Dai Viet, no auguraban nada bueno, pues si realmente la ayuda de Japón había sido aniquilada, quería decir que el enemigo contaba no solo con muchas fuerzas de refresco que no lucharon en Mison, sino que sin duda las defensas de Dai Viet podían ser suficientes para vencer a Andrahuptra.

En Julio de 1077 mientras el ejército de Khemmer se reagrupaba, y Andrahuptra estudiaba el siguiente paso a dar, llegaron noticias que alteraron completamente el curso de la guerra. Iksander I había muerto en Abril. Al parecer un devorador de hombres lo había matado mientras el Sumo Sacerdote cazaba en sus propias tierras.

Pero había mucho más en el mensaje que llegó a Andrahuptra. Las regiones de Lampang, Phan Rang, y Preikuk entre otras habían aprovechado la muerte de Iksander para independizarse de la autoridad central. El General Raganan se había proclamado regente de Khemmer, coronando al hijo de Iksander I, que apenas contaba 8 años, y contando con el apoyo de la primera esposa del sumo sacerdote. El mensaje no lo enviaba sin embargo Raganan, sino el príncipe Jayavira, que tras tomar Nan Pung, se dirigía a Angkor Wat en para usurpar la corona. Jayavira le ofrecía convertirse en su general y hombre de confianza.

Andrahuptra no sentía especial aprecio por ninguno de los miembros de la dinastía de Iksander I, y si no se había rebelado no era por lealtad, sino por miedo al sumo sacerdote. Pero ahora con el mando de casi todo el ejército imperial, no tenía porque aliarse con Jayavira. El sumo sacerdote Andrahuptra, ese era su destino. Sin apresurarse pues no deseaba cometer errores, envió emisarios a Dai Viet ofreciendo una tregua en la guerra, a cambio de no tomar Annam, y estableció su campamento base en Mison. Esto no agrado a Sri Manuit, que deseaba que Andrahuptra cumpliese la promesa de Iksander I, pero el rey de Champa no podía enfrentarse a Khemmer, y finalmente tuvo que retornar a sus tierras para evitar cualquier represalia del general rebelde.

Mientras las fuerzas de Andrahuptra se preparaban en Mison para marchar sobre Angkor Wat, Jayavira y sus hombres, tomaron la región de Siam, y después avanzaron hacia la propia región de Khemmer. Al llegar a su tierra natal, Jayavira se encontró con el regente Raganan. Raganan solo contaba con su escasa guardia personal, mientras que Jayavira comandaba un ejército de más de 5.000 efectivos. La victoria parecía clara, pero Jayavira había sobreestimado la lealtad de sus hombres hacia su persona. Raganan, no tuvo grandes problemas en lograr que el 90% de los soldados de Jayavira se amotinaseen contra el príncipe, y Jayavira fue detenido por sus hombres y llevado a los calabozos de la capital imperial.

Con este ejército Raganan se sentía mas seguro, aunque seguía preocupado por Andrahuptra de quien no sabía nada. Los hombres consejeros del príncipe Jayavira pronto informaron de que tampoco ellos habían tenido respuesta del general, y Raganan comenzó a temer lo peor. Estaba en lo cierto, y a finales de 1079 cuando el ejercito de Andrahuptra entro en la provincia de Khemmer quedo claro que no venia a someterse al gobierno actual.

Raganan trato sin esperanza lograr que sucediese lo mismo que con Jayavira, y salio al encuentro del general rebelde con tan solo su guardia personal. Cuando se encontró frente al enemigo, Raganan ordeno que depusiesen las armas, aunque estaba preparado para vender cara su vida en combate.

Por fortuna Andrahuptra, no era un buen general, y ni tan solo un buen hombre. Durante la travesía hacia Khemmer, en la que había atravesado y tomado Hmong y Surin, había hecho gala de un egoísmo despiadado, y poco a poco había perdido la lealtad de sus soldados, que al ver en Raganan la sombra del antiguo gobierno de Iksander, pronto capturaron a Andrahuptra, y juraron lealtad al joven sumo sacerdote, y a Raganan como su regente.

Sin embargo, pese a la detención de los líderes de ambas las facciones rebeldes, tantos cambios entre leales y rebeldes hicieron que la mayoría de las provincias del reino se rebelasen contra el poder establecido, y solo unas pocas regiones y ciudades, se mantuvieron dentro del imperio.

West África

Reino de Kanem-Bornu

(Pagano Africano Bárbaro Nación Abierta)

Dudjayn, Rey de Kanem-Bornu

Diplomacia: Daza F

Tras la muerte de Butaiyin Dudjayn tomo el control del reino. Dudjayn era un hombre emprendedor, y comenzó ampliando los consejeros de la corte para que le sirviesen de apoyo en las tareas de gobierno. Además construyo la ciudad de Bumka en la orilla del lago Tchad para que la aldea pudiese alimentarse de la pesca.

Incluso tuvo tiempo de integrar la región de Daza al reino, además de dirigir el gobierno personalmente.

Por desgracia no todo fue felicidad en el reino. En 1078 Dudjayn descubrió que algunos de los encargados de recaudar los impuestos en el reino, se embolsaban una buena parte de lo recaudado. Todos los que fueron descubiertos fueron ejecutados, pero solo se recuperó parte de lo robado.

Tribu de Sudan

(Pagano Africano Bárbaro Nación Abierta)

Mankum, Gran Jefe de las tribus de Sudan

Diplomacia:

Mankum entreno a sus jinetes para que reaccionasen como un solo hombre, mejorando la eficiencia del ejército en combate, y creo algunos accesorios diversos en la su región natal, permitiendo a los habitantes sacar mas partido a sus cultivos y a la caza. Pero la pregunta que preocupaba a todos era que pasaría si moría el gran jefe, puesto que su hijo era aun un niño, y la única posibilidad segura para la sucesión era el hermano de Mankum, pero este se negaba a declararlo heredero.

Reino de Ghana

(Pagano Africano Bárbaro Nación Abierta)

Alaroye, Rey de Ghana

Diplomacia: Senegal T

Dejando a su hijo Mumbaka al mando del gobierno, Alaroye acudió personalmente a la región de Senegal donde logró que se firmase un acuerdo para que el reino protegiese la región a cambio de la mitad de sus tributos.

Reino de Hausa

(Pagano Africano Bárbaros Nación Abierta)

Damran, Rey de Hausa

Diplomacia:

Damran ordenó construir la ciudad de Sumoba, en la región de Gorouol, junto al río Níger. La ciudad permitiría mayor comercio y por lo tanto mayor riqueza al reino. Además Damran reclutó nuevos defensores para sus territorios, e invirtió gran cantidad de dinero en aumentar la habilidad de sus jinetes.

Western Europe

Arzobispado de Sicilia

(Romano Católico Civilizado Nación Abierta)

Pietro, Arzobispo de Sicilia

Diplomacia:

El Cardenal Arthur vio las promesas de Severo cumplidas con la construcción de la hermosa ciudad de San Pietro, que se convirtió en la capital del arzobispado acogiendo a todo el aparato gubernamental siciliano.

Pese a que el Cardenal Arthur murió poco antes de la finalización de la ciudad, su muerte no evitó que se hablase de buena fortuna, al sucederle su más allegado colaborador, Pietro. La coincidencia entre el nombre de la ciudad y el del nuevo arzobispo era un buen augurio.

Durante estos años se realizaron pequeñas obras de mejora en la isla de Sicilia, y también se aumentó el tamaño de la guardia arzobispal.

Califato Umayyid de Córdoba

(Sunni Islam Civilizado Nación Abierta)

Abi Amir, Hajib de Córdoba

Diplomacia: Idjil Fa

Agradecido a Alah por las numerosas dadivas recibidas, el Calif de Córdoba ordenó al Hajib que se ampliase de nuevo la gran Mezquita, que de alguna forma parecía atraer la fortuna y la mirada del único, y detenía a los infieles cuando amenazaban al Califato. Abi Amir, cumpliendo con la voluntad del Calif comenzó las obras que no se finalizarían sin duda antes de 1080. La obra podría haberse terminado en 1079, pero los recursos del Califato estaban comprometidos en otras obras tales como la ampliación de la ciudad de Alger, o las nuevas unidades que el Hajib reclutó para incrementar la guarnición de las distintas ciudades cordobesas.

Pero sobre todo los recursos del califato estaban asignados a la construcción de una fortaleza, bajo la supervisión directa del propio Abi Amir. Pero no era una simple fortaleza, sino la base para la aparición de la nueva orden militar que subvencionada por el califato cordobés se encargaría de la protección de todos los musulmanes en la península ibérica. La Lanza de Al'Mansur, que era como se llamaba la orden, tenía entre sus objetivos la defensa del Islam no solo en Iberia,

sino en el mundo, y la protección de los lugares santos Islámicos, objetivos a largo plazo para la pequeña orden, que había sido bautizada en honor a la dinastía que le daba origen, y junto a la que habría de luchar mano a mano.

Iusuf, fue nombrado General de la orden, que era el rango máximo dentro de la jerarquía de la LAM. Iusuf, que era hijo del actual Hajib, pese a su juventud, pues contaba 15 años en 1075, era un luchador consumado y versado en las estrategias y tácticas utilizadas tanto por los árabes como por los católicos, y era sin duda el ideal para el puesto. Aunque el rango de General no se guardaba para ninguna dinastía en concreto, sino para quien hiciese méritos suficientes en la orden, la nominación de Iusuf obedecía a la conmemoración de Al'Mansur en cuya memoria se daba nombre a la orden.

Pero no era la creación de la orden lo único en el califato. Sulayman, quedó al frente del gobierno mientras su padre dirigía personalmente la constitución de la nueva orden, y Bisal Ahmed se preparaba para la misión encomendada por el Hajib, que por desgracia no pudo cumplir al morir en Abril de 1075 en Tulaytula.

Abd al Kalil, acudió a la región independiente de Idjil en la costa africana, donde sus tareas diplomáticas lograron notables resultados. Y mientras las fuerzas militares cordobesas descansaban en sus posiciones ante la paz reinante, en Qurtuba se celebraban los espousales del Hajib, su heredero y una de sus hijas. Abi Amir contrajo matrimonio con Sofía de León, que y con una noble de menor importancia de la propia ciudad llamada Fátima. Sulayman unió su casa a la de la dinastía Ghaznavid casándose con Tehmina, hija del emperador de Persia, y a otra noble de Córdoba llamada Rabia.

La felicidad de estas bodas llenó el ambiente en todo el califato donde se celebraron durante hasta que a los 4 días de la boda las celebraciones se interrumpieron por la trágica muerte de la joven Sofía, que desacostumbrada al clima cordobés sufrió una insolación que le costó la vida.

En 1079 se celebró el juicio a Don Ernesto de Castilla, el revoltoso noble castellano que tantas acusaciones había vertido contra el califato, el juicio se celebró en Córdoba, y tuvo como juez al propio Hajib (Ver NF de Castilla)

Emirato de Castilla

(Sunni Islam Civilizado Nación Abierta)

Mosul, *Emir de Castilla, Leal siervo del Hajib de Córdoba.*

Diplomacia:

Las nuevas rutas comerciales a través de Córdoba permitieron que por primera vez los castellanos recibiesen extraños y selectos bienes de las lejanas tierras de África y de la mítica Funj. Pero no solo estas rutas

fueron posibles, pues el Hajib había dispuesto que el puerto de Balansiyya y la región de Valencia pasasen a rendir tributos a Castilla, manteniendo y a Córdoba, lo que permitiría a Castilla abrir numerosas rutas marítimas que sin duda aumentarían aun mas la riqueza del emirato.

A cambio de la gentileza, y para evitar al máximo los trastornos que causaría al Hajib, Ibn Shiba ordenó la ampliación de la ciudad de Balansiyya y en especial de su puerto, para albergar más barcos que permitiesen que la capacidad comercial del Califato no se viese a penas reducida.

También agradecido llevo personalmente el Emir un tributo que a partir de este momento seria anual, y una contribución para la creación de la orden de la Lanza de Al'Mansur. El Emir contrajo matrimonio en Qurtuba.

Sin embargo no todo seria alegría y alborozo. El emir castellano murió poco después de regresar de su viaje a la gran Mezquita. El emir fue sucedido por su hijo Mosul, el cual a su vez nombró a su hijo Andrés Ibn Mosul como heredero del Emirato, por supuesto en ceremonia oficiada ante representantes del Hajib.

Además las recientes investigaciones de los servicios de inteligencia castellanos revelaron lo que tanto el gobierno de Castilla como el Hajib temían. D. Enrique Sánchez fue detenido en 1078 por crímenes contra el emirato y el califato, con pruebas contundentes de que había mantenido relaciones con agentes extranjeros que eran los que le habían llevado a realizar declaraciones contra su gobierno y el de Córdoba, llamando la atención de Roma.

El noble fue interrogado en la prisión de Sarakusta, y posteriormente llevado a Qurtuba por Samuh, sucesor del general Ahr-Namah que murió poco después de detener a D. Ernesto en extrañas circunstancias.

El noble castellano fue juzgado por el propio Hajib y, ante las evidentes pruebas, confeso que había sido sobornado por emisarios franceses para realizar aquellas acusaciones, puesto que el reino francés buscaba una excusa para entrar en la península. Pese a la confesión ni el Hajib ni el Emir dieron excesivo crédito a las acusaciones de Ernesto, que pese a ser sin duda sinceras, podían ser fruto del engaño, pues las únicas pruebas que poseía era el acento de los agentes con los que se había entrevistado.

D. Ernesto debería haber sido ejecutado, pero el Hajib no deseaba enemistarse mas con el papado, especialmente tras que Severo perdonase la vida a dos de sus agentes, así pues decidió perdonar la vida de D. Ernesto que por el contrario fue encerrado en los calabozos de la capital cordobesa hasta el fin de sus días.

Lo sorprendente de todo esto es que en 1079 el gobierno de Castilla Vieja declaró abiertamente que la religión oficial de la región era el sunni. Preocupado por las posibles repercusiones Mosul investigó las razones de este repentino cambio, para descubrir que el prolongado contacto con un gobierno árabe, y especialmente la ambición no satisfecha de los nobles castellanos, habían inclinado la balanza a una conversión interna que esperaban los castellanos mejorara las relaciones con el gobierno, y es que si deseaba Castilla Vieja recibir subvenciones

gubernamentales como el resto del emirato, la religión no podía seguir siendo una barrera.

Pontificado Romano Católico

(Romano Católico Civilizado Primacía Religiosa)

Severo III, Osric el inglés, Pontífice de la santa iglesia católica
Diplomacia:

Fueron años atareados en la santa ciudad de Roma. Severo III, cabeza de la iglesia. La construcción de la ciudad que bautizada con el nombre de San Pietro, se erigió en la región de Calabria, adquirida recientemente por el pontífice al imperio bizantino, ocupó gran cantidad de los recursos de la iglesia.

Pero la ciudad era necesaria para albergar la capital del creciente arzobispado, y Severo acometió las obras con su habitual entusiasmo. Mientras dedicaba su tiempo a supervisar esta obra, y a preparar la cesión al arzobispado, Severo atendió también a otras tareas de gran importancia, como el aumento del peso de la iglesia en las naciones de Borgoña, Francia y Noruega.

Especial importancia veía en aumentar su influencia en el reino normando, puesto que las eternas luchas entre este reino y los daneses, solo servían para debilitar a las puntas de lanza del catolicismo, y es que Severo sabía que la fuerza militar de ambos reinos era una de las razones por las que los infieles mantenían actitudes pacíficas hacia Europa.

Sin embargo las guerras del norte hacían necesarias otras medidas que asegurasen una paz duradera, y la mejor forma que encontró el pontífice fue mejorar las relaciones con las naciones infieles. Con esta intención, y como gesto de buena voluntad envió un hermoso y único presente al emir de Bagdad. (Ver NF Bagdad)

Severo creía que apoyando la política cosmopolita del emirato, demostraría quizás que ambas religiones podían convivir en paz, y por ello envió junto al libro a un grupo de clérigos, que se establecerían en Bagdad, con la estricta orden de no interferir en forma alguna en ningún asunto religioso. Con este gesto no solo esperaba demostrar la buena voluntad de la iglesia, sino su predisposición a una convivencia pacífica.

También con razones similares envió un representante a Constantinopla, que portaba a la hija de un beato noble romano, para desposarse en la esplendorosa capital del Imperio, la boda hubiese sido oficializada por el patriarca de Constantinopla, y el enviado de Letran a la vez, pero los incidentes en el imperio trastocaron los planes de Roma, y perjudicaron sus esfuerzos, pues preocupados por la situación, los súbditos no prestaron atención a los intentos del papado de aproximar ambas religiones.

Pero lo más destacado durante estos años fue la captura de varios comerciantes cordobeses en la ciudad de Roma. Juan Ahmed, valenciano de padre Árabe, y Mahum Salih de Morroco, fueron detenidos en febrero de 1077, mientras intentaban sobornar a uno de los cardenales de la iglesia, que también fue detenido. Tras varios días de interrogatorios, finalmente se obtuvieron los nombres de varios funcionarios de la iglesia que habían recibido sobornos a cambio de información.

Tanto Juan como Mahum, eran en realidad espías cordobeses que trataban de infiltrarse en Roma para obtener información sobre la posible implicación de la iglesia en el reciente atentado que había costado la vida al anterior Hajib.

Severo no se mostró preocupado por el hecho de que los agentes cordobeses hubiesen tratado de infiltrarse en Roma, ni tampoco por el hecho de que hubiesen logrado sobornar a varios funcionarios e incluso a un miembro del aparato cardenalicio, lo que preocupó a Severo fueron las sospechas que evidentemente tenía el actual Hajib de Córdoba sobre la posible intervención de la iglesia en aquel infeliz evento.

La decisión fue difícil, pero el pontífice deseaba hacer de esto un ejemplo de su buena voluntad para con el Islam. Ambos agentes fueron expulsados de la península itálica, y se les advirtió que de volver a poner un pie en Roma serían ejecutados en el acto. Además se envió una nota de queja al califato. Severo esperaba así demostrar la suficiente dureza para evitar futuros intentos, pero a la vez suficiente magnanimidad para ganarse la confianza del Hajib. Por supuesto su magnanimidad no se extendió hacia los miembros de la iglesia involucrados en este acto de espionaje. Todos fueron juzgados y ejecutados por crímenes contra la iglesia, dejando un claro ejemplo para todo aquel que osase confabular contra el pontificado.

Reino Catalano-Aragonés

(Romano Católico Civilizado Nación Abierta)
Roger de Montfort, Rey de Cataluña y Aragón
Diplomacia:

Mientras las fuerzas del reino vigilan las fronteras, se completan nuevas obras públicas en la rica Cataluña.

Por otro lado Corcotta acudió a la santa ciudad de Roma, donde pasaría varios años estudiando los sagrados textos bajo la supervisión de los cardenales de Severo. Al regresar era un hombre más culto y temeroso de dios, lo que le ganó el respeto de muchos de sus hombres.

En 1077 la muerte de Sancho Garcés dejó la frontera de Gascony parcialmente desprotegida. Juan Matías, el capitán que tomó el mando del ejército tras la muerte del general Sancho, convencido como estaba que nadie violaría el territorio del reino, ordenó a sus hombres que disfrutaran de un largísimo permiso en las aldeas de la región. Ni cortos ni perezosos los soldados catalano-aragoneses se dispersaron abandonando las defensas de la región y disfrutando de 2 años de permiso

pagado mientras esperaban al sustituto del general. Por fortuna esta insubordinación no costó todo lo cara que hubiese costado de haberse producido algún ataque.

Reino de Albain

(Romano Católico Civilizado Nación Abierta)
Colum, Rey de los escoceses, Duque de Edimburgo
Diplomacia: Hebrides F

La devastación que habían traído los noruegos en los últimos años, había costado mucho al pequeño reino, que ahora desesperado esperaba la ayuda de Inglaterra o de cualquiera con los recursos para librarse del hambre. Incapaz de producir comida suficiente para alimentar a sus súbditos, el Rey William ordenó que se licenciase a gran parte de la guarnición de las murallas de Edimburgo, ofreciendo a los soldados pequeñas parcelas en la región de Lothian. Las pequeñas mejoras no ayudarían demasiado pero eran un comienzo, y eran todo lo que podía hacer.

Sumido en la desesperación murió William II, dejando su reino a su hijo Colum, que se encontraba en Hebrides. El peligro de nuevas incursiones enemigas, y un conveniente matrimonio jugaron a favor del nuevo rey que volvió a Edimburgo con la noticia de la incorporación de Hebrides al reino.

En Edimburgo Colum fue informado de la incorporación de nuevos funcionarios que ayudarían al rey a dirigir al reino, esto era una buena noticia pero también eran mayores gastos que con dificultad podría soportar la corona. Colum nombró al noble Bardo como uno de sus hombres de confianza, y a su hermano Bheorghen lo convirtió en príncipe del reino, dándole diversos poderes y funciones para ayudarle a soportar la pesada carga de gobernar Albain.

Reino de Borgoña

(Romano Católico Civilizado Nación Abierta)
Armand, Rey de Borgoña
Diplomacia: Milán Ea, Milano F

Armand envió a su hijo Jean Paúl al mando de las fuerzas del reino a la provincia de Milán, donde el heredero de Borgoña contrajo matrimonio como parte de las negociaciones de un tratado de alianza económica con la región. Mientras el Conde de Aquitaine defendía la región como prevención frente a posibles acciones hostiles, los generales del reino se juntaron en la ciudad de Milano, donde sus esfuerzos combinados lograron que la ciudad firmase su incorporación de pleno derecho como posesión del reino.

Armand sabia que la falta de comunicación que el Sacro Imperio podía repercutir en un conflicto en un futuro cercano, pero no deseaba ser quien iniciase contacto alguno pues estaría reconociendo los derechos del emperador sobre Milán y su ciudad. Para Armand la región y la ciudad, en tanto que independientes cuando sus emissarios llegaron eran legítimamente suyas, pero no obstante prefirió estar preparando reclutando un buen numero de caballeros de entre los mejores guerreros del reino, y ampliando las murallas de Lyons tanto como le fue posible.

Si el emperador decidía emprender alguna acción contra el reino lo pagaría caro.

Reino de Francia

(Romano Católico Civilizado Nación Abierta)

Louis VI, Rey de Francia

Diplomacia: Tours NT, Nivernais F, Anjou F, Poitou N/a

Louis VI siguió manteniendo su política de inversiones, y como consecuencia de ella, pronto el reino de Francia logró avances importantes en la forma de concebir y las tácticas empleadas tanto por la infantería como por la fuerza naval. Encantado con estas mejoras que fortalecían importantemente el reino, todos los generales y soldados recibieron entrenamiento en las nuevas doctrinas militares.

Pero mas labores requerían la acción del rey. Montones de colonos franceses fueron enviados a la región de Brittany, recibiendo posesiones y derechos que permitirían que se asentasen en la región recuperando la escasa riqueza de la misma.

El monarca también promulgó algunas nuevas leyes para mejorar las condiciones de vida del campesinado, pero estas fueron pocas y escasamente efectivas.

Por otro lado los emissarios y generales franceses siguieron llevando a cabo las labores diplomáticas encomendadas por Louis, con mejores resultados que en años pasados, pues habían ido adquiriendo casi toda experiencia en estas tareas. Maurice de Talleyrand fue una vez más quien mejores resultados cosechó, incorporando totalmente las provincias de Anjou y Nivernais a la corona, desgraciadamente Maurice murió en 1079 en Anjou poco después de firmar el tratado con la región.

Reino de Inglaterra

(Romano Católico Civilizado Nación Abierta)

Aethelred III, REX ANGLORUM

Diplomacia: York F, Cornwall F, Northumbria F, Wessex Ea, Lancashire T, Gwynned Nt, Dyffed C

Cuando en 1074, Orwall, campesino de la región de Anglia, compro por dos cerdos y 1 kilo de harina, unas semillas de trigo traídas por un mercader de la lejana Bagdad, todos sus vecinos le tacharon de loco. Pero Orwall no era un loco, era un soñador.

Sustituyo la mitad de sus cultivos por esas semillas, y las cuido como había cuidado a sus 8 hijos e hijas. Todas las mañanas se acercaba a ver el campo, y por las tardes probaba la tierra, y comprobaba la humedad. Todas las noches rezaba por su mujer, por sus hijos, y por su trigo. Pasaron los meses y el campo trigo creció, y Orwall siguió cuidándolo, aunque cuando tenía que ir a la aldea a por mercancías y suministros todos hacían bromas a su costa, pues había comprado un semillas de trigo que al crecer eran trigo.

Sin embargo el verano de 1075 fue uno de los más calurosos que sacudió Inglaterra, y el agua comenzó a escasear. Orwall rezaba todas las noches por sus campos pues sin agua la mayor parte de la cosecha moriría. Sin embargo cuando la cosecha se acrecentó, y el resto de sus vecinos tuvieron que dejar perder parte de sus cosechas, Orwall tuvo más suerte, pues el trigo que había sembrado, por lo demás idéntico al trigo inglés, era mucho más resistente a las condiciones extremas. El resultado fue que la cosecha de Orwall creció intacta pese al razonamiento del agua.

Los rumores sobre el campesino corrieron como la pólvora por toda la región de Anglia, e incrédulo, el gobernador regional acabó por enviar a un representante a comprobar si esto era cierto. El representante informó de la veracidad de aquel prodigo al gobernador, y este informó al rey. En 1076, un emisario de la corona acudió a hablar con el campesino, y este explicó que si plantaban todos los campos de la región, con trigo normal y "trigo de Orwall" como lo llamaban los locales, asegurarían siempre al menos la mitad de la cosecha. Cambiar la siembra de toda la región requeriría muchos recursos, y el rey no podía llevarlo a cabo de golpe, pero era una buena idea para un futuro cercano.

En 1075 también comenzó la construcción de la ciudad de Adenborg en Anglia, y se realizaron importantes inversiones en materia militar.

Agatha, hija de Aethelred contrajo matrimonio en 1076 con Alchfrich, Duque de York, Northumbria y Cornwall. El matrimonio garantizó al Duque el rango de príncipe, y sus tierras pasaron a formar parte de la corona. Pero poco después de la ceremonia la muerte de Aethelred III trastocó la felicidad del reino.

Edmund se convirtió en rey, y nadie se opuso a su coronación, pues el respeto a su padre se había extendido a él. Tras su coronación ocupó el puesto de su padre al frente del gobierno, y las cosas se mantuvieron estables.

Las labores diplomáticas dieron algunos frutos, incorporando la región de Gwynned, y dando cierta legitimidad a las pretensiones de Edmund sobre la provincia de Dyffed entre otras.

Sin embargo la paz de Inglaterra se vio amenazada cuando en 1079 llegaron emisarios de Noruega, informando de la invasión danesa. Los enviados de Svien exigían al rey Edmund que honrarse el tratado que unía ha ambas naciones, enviando tropas a socorrer a Noruega. Edmund estaba obligado por su firma, pero la llegada del invierno le sirvió de excusa para tener tiempo antes de tomar una decisión.

Reino de León

(Romano Católico Civilizado Nación Abierta)

Alfonso, Rey de León por la gracia de Dios

Diplomacia:

El reino recluto numerosos ingenieros durante 1075 y 1076 para reforzar las defensas del reino. Tanto Alfonso como su hijo se quedaron en la su tierra natal, León, desde donde dominaban todo el territorio, preparados para reaccionar ante cualquier eventualidad, aunque no se produjo ninguna. Por el contrario las nuevas acequias de la región se construyeron rápidamente y pronto permitieron que nuevas zonas de la provincia fuesen cultivadas, aumentando tanto la producción agraria como los tributos de la región.

La única nota discordante fue un mensaje sellado que fue entregado por uno de los hombres de confianza del general Carlos, que se encontraba también en León realizando investigaciones para prevenir cualquier infiltración de agentes extranjeros en sus tierras. La nota, sellada por el propio general fue entregada a Alfonso en mano, y nadie salvo el la leyó, pero su reacción ante la misiva fue sombría, lo que preocupó a la corte leonesa.

Aun creció más la preocupación, cuando el monarca se negó a responder sobre el mensaje a una interpelación de uno de los máximos consejeros de la corte. Esta reacción, dio lugar a numerosos rumores sobre agentes infiltrados que bien podían proceder de Aragón, o Córdoba, pero el rumor que se extendió con mas fuerza fue el que a todos parecía mas probable debido a la reciente historia del reino, que se tratase de agentes del Pontificado Romano.

Pronto se emprendió una caza de brujas entre los consejeros mas cercanos al monarca, puesto que si Alfonso, otrora comunicativo, mantenía tal secreto sobre este asunto, sin duda debía de haber descubierto espías en la misma corte. Muchas acusaciones se vertieron en todas direcciones, y el ambiente en la corte se crispo enormemente. Pero en 1079, pese a las numerosas acusaciones que los distintos consejeros y cortesanos habían realizado, y en algunos casos incluso con pruebas de cuestionable procedencia, no hubo detenciones de ningún tipo, y el secreto se mantuvo sobre el tema tanto por parte del general, como del monarca.

Reino de Noruega

(Romano Católico Civilizado Nación Abierta)
Svien el Temido, Rey de Noruega, Señor de los mares del norte.
Diplomacia:

(Ver NF la guerra del norte)

Reino de Dinamarca

(Romano Católico Civilizado Nación Abierta)
Hrolf, Rey de Dinamarca, Rey de Suecia
Diplomacia:

(Ver NF la guerra del norte)

La Guerra del Norte

En 1075 la situación entre los reinos de Noruega y Dinamarca había alcanzado un punto álgido. Pese a la retirada de los noruegos de Viborg, y la cesión de Halland, el rey Hrolf de Dinamarca temía el próximo movimiento enemigo, y el silencio de los emisarios noruegos no presagiaba nada bueno.

Hrolf contaba con el apoyo del SIG, que además de tener un tratado de cooperación entre fronteras con Dinamarca, deseaba hacer pagar a los noruegos la osadía de secuestrar al príncipe Maximilian. Aprovechando esta oportunidad, Hrolf pidió apoyo al káiser, que prometió enviar tropas para proteger Denmark mientras las huestes danesas partían hacia Trondheim.

Mientras las fuerzas danesas se preparaban para la campaña, el rey Svien de Noruega preparaba las defensas del reino ante el esperado ataque. Cientos de nuevos jinetes fueron reclutados, y el grueso del ejército danés se situó en Norway donde prepararon las defensas. Las flotas noruegas se lanzaron a la mar, preparadas para reaccionar si recibían noticias de un ataque danés por tierra o mar.

Los meses pasaron y Svien esperaba al enemigo que no acababa de aparecer, hasta que a finales de 1075 llegaron noticias de la caída de Kopparborg. La región había sido ocupada por fuerzas danesas. Pocos

meses después, la captura de Kopparborg, que aisgó la región de Jamtland, provocaría que esta se separase del reino noruego.

Hrolf acompañado de todos sus ejércitos y todos sus generales y vasallos, planeaba dar un golpe definitivo al enemigo, mientras los germanos le guardaban la retaguardia. En lugar de lanzarse sobre Norway, donde sospechaba la presencia del rey Svien, los daneses cruzaron los pasos montañosos a la inhóspita región de Oopland, en el norte de Kopparborg. Oopland era tierra de nadie, y sin duda los noruegos no esperarían que los daneses utilizasen ese camino.

Lo único con lo que no contaba Hrolf, es que Svien había vuelto a hacer honra a sus habilidades militares, situando espías en la frontera de Kopparborg con Oopland, precisamente porque temía un ataque en Trondheim. Cuando los espías informaron del movimiento danés, pese a que no pudieron aportar datos sobre cantidad y tipos de unidades, Svien replegó rápidamente sus fuerzas y se dirigió rápidamente a su tierra natal.

A la vez que Svien comenzaba su marcha, desde Oslo se enviaron mensajeros a las flotas noruegas. La primera se dirigió a Viborg, donde una vez mas logró bloquear las rutas comerciales danesas. La segunda emprendió una desesperada campaña de saqueos, que incluyó Halland, Uppsala, Skane y Smaland. Los saqueos noruegros causaron grandes daños, y obtuvieron grandes beneficios, puesto que poco podían hacer los pobres aldeanos y las escasas defensas contra las tripulaciones de los más de 50 buques de guerra noruegros.

Mientras la flota saqueaba las indefensas regiones, Hrolf seguía avanzando inexorablemente hacia su destino. Sin embargo Svien que avanzaba con mayor rapidez que su rival, al cruzar sus tierras, logró alcanzar Trondheim con tiempo suficiente para situar sus defensas. Sabía que el ataque vendría de Oopland y actuó en consecuencia, pues dudaba que el objetivo fuese otro que Trondheim. Por supuesto acertó.

En 1077 las fuerzas danesas comenzaron a cruzar los pasos montañosos que les daban la entrada a Trondheim. Svien, con poco tiempo para prepararse pudo pese a todo preparar todo tipo de emboscadas, y los daneses pronto comenzaron a notar las bajas en su bando. Cientos de hombres eran arrastrados a desfiladeros donde los arqueros noruegros en situación ventajosa abatían a los desafortunados soldados que trataban en vano de encontrar donde cubrirse. Tras varios días las bajas en el bando danés eran muy numerosas, mientras que los noruegros apenas habían sufrido bajas en comparación. Sin embargo mientras Svien solo contaba con unos 10.000 soldados, Hrolf había partido de Halland con más de 20.000 hombres, y las grandes pérdidas causadas por el enemigo no le amedrentaron en absoluto.

Una y otra vez los daneses trataban de cruzar las montañas y una y otra vez las fuerzas noruegas les rechazaban. El desconocimiento del terreno, y los erróneos informes de los agentes daneses perjudicaron el avance hacia Trondheim. Pero si en los primeros combates, las bajas noruegas eran mínimas, estas fueron incrementándose, aunque sin alcanzar las numerosísimas perdidas danesas.

En cualquier otro lugar, cualquier otro ejército habría cejado en su empeño, cuando tras ser rechazado tantas veces, pero el odio y la furia

que inspiraban a Hrolf sacaron de él el valor suficiente para inspirar a sus hombres a seguir combatiendo. Nuevamente trataron de cruzar la frontera de Trondheim en Junio de 1078, pero esta vez la cosa fue distinta, Svien que había perdido dos tercios de sus tropas entre heridos y desertores, trató desesperadamente de mantener los pasos cortados, pero no logró detener el avance enemigo.

Los noruegos se vieron obligados por primera vez a retroceder, y los daneses lograron dejar las montañas atrás. Una vez en campo abierto, se volvieron las tornas. Svien contaba con mucha caballería, pero pese a ello sus fuerzas no eran rival para los numerosos daneses. Avanzando día y noche, Hrolf y sus generales ocuparon progresivamente todas las aldeas, fuertes y campamentos que encontraron, hasta que finalmente las fuerzas noruegas fueron casi totalmente aniquiladas.

Svien logró escapar junto con algunos soldados y refugiarse en la capital del reino, mientras los daneses ocuparon totalmente la región, y tras reagruparse la saquearon. Tras el recuento de bajas, el rey noruego apenas contaba más de un millar de soldados vivos, mientras que Dinamarca había dejado atrás más de 12.000 entre muertos, heridos y desertores. Visbur el señor de Uppsala había muerto en el campo de batalla, y también había caído el conde Karl de Halland. Los mercenarios de Uppsala prácticamente habían desaparecido, y los pocos que quedaron recogieron el oro debido y se fueron en busca de un lugar donde retirarse.

La muerte del conde Karl causó que al sucederle su hijo de mismo nombre, renegase de los pactos con Dinamarca que habían costado la vida de su padre y de tantos soldados de su feudo.

Hrolf había logrado su objetivo, pero el precio pagado había sido desproporcionado. Además los numerosos combates habían trastocado los planes del rey de retornar a Luna, y ahora, con Trondheim ocupada, se vio obligado a establecerse en la región tras saquearla, para evitar que el invierno le cogiera en las montañas. El genero Guntar trató de animar a su señor a que comenzase el asedio de la capital enemiga, ahora al alcance de sus hombres. Pero las praderas de Trondheim teñidas de sangre, y los cientos de gritos de los heridos y mutilados, habían roto todo ánimo combativo en ambos bandos, y se produjo la calma, que proseguiría durante el invierno del 79.

La flota noruega regresó a los puertos de Oslo y Trondheim donde se repartió el botín, y entonces el príncipe Olaf supo de los resultados de la batalla.

La desolación fue absoluta, y sus hombres perdieron el ánimo de celebrar sus exitosos saqueos en tierras enemigas.

Reino de Venecia

(Romano Católico Marítima Nación Abierta)
Umberto Cardiano, Rey de Venecia
Diplomacia: Ravenna T

La enorme riqueza veneciana, y un desmesurado sistema de gobierno y administración, habían poco a poco despertado la pereza de los pares y consejeros del reino, que ni tan solo buscaban ya alguna tarea para ser productivos. Incluso el mismo Umberto dedicaba todo su tiempo a disfrutar en banquetes y recepciones, a la caza y a las mujeres.

El reino se gobernaba solo hasta tal punto que cuando Umberto decidió aumentar enormemente las infraestructuras de la ciudad, tan solo mando una nota a su escriba personal, y dejó en sus manos la gestión de las obras.

Únicamente Antonii Sol recibió una misión, de tipo diplomático, que le obligó a dejar sus confortables posesiones para viajar Ravenna. Antonii que era un diplomático magnífico contagiado de la pereza e inactividad del resto de servidores de la corona, llegó a Ravenna, se reunió con los hombres que dirigían la ciudad, y de un plumazo les convenció de que accediesen a tributar la mitad de sus ingresos a la corona Veneciana, a cambio de la protección del reino, y más importante, de beneficiarse de la reputación comercial de los venecianos. Con la labor cumplida, Antonii pudo como el resto de representantes reales volver a la absoluta ociosidad.

Antonii disfrutó de la vida hasta que en Junio de 1079 la perdió en una disputa de taberna en la que recibió una mortal puñalada.

Sacro Imperio Romano Germano

(Romano Católico Civilizado Nación Abierta)
Káiser Edgard, Emperador del Sacro Imperio
Diplomacia: Lombardy T, Suiza Nt, Lausatia +17 Yfc

Los años habían pasado desde la aparición de la terrible plaga, y las provincias del imperio comenzaban a recuperarse, con el apoyo del gobierno que mandó colonos y equipo para recuperar la antigua riqueza de Franconia.

Los recursos del imperio eran limitados y por esta razón no se progresaba más rápidamente, los altos costes, junto con el pago de la deuda a Venecia repercutían sobre la disponibilidad de recursos enormemente.

Mientras Edgard gobernaba el imperio, el propio Káiser acudió con más de 10.000 soldados a Denmark honrando el tratado que tenía con los daneses. Pero los noruegos no atacaron la región y las fuerzas del Káiser se limitaron a vigilar las fronteras.

El resto de generales y diplomáticos recibieron misiones de "reunificación" del imperio. Pero por mucho que el Káiser se esforzase en recuperar la estabilidad del imperio, no lograba hacerlo, como quedó

patente tras la rebelión de Bavaria en 1075. La región se había independizado al ver que ni siquiera le propio Káiser tomaba las riendas del gobierno, y en su lugar dejaba esta tarea a Edgard. Pero aun peor, cuando la región se rebelo un líder húngaro se encontraba en ella, camino de Roma, y temiendo por su vida, vio su oportunidad de supervivencia en negociar con los habitantes de la región en nombre de su reino. La táctica del húngaro fue acertada, aunque esto no gusto en absoluto al imperio.

El Káiser fue informado, pero aplazó decisión alguna al respecto, pues se encontraba en Denmark. La decisión no llegaría a ser tomada, ya que Kart murió en Octubre de 1076.

Edgard no tuvo problemas en proclamarse emperador, pero con cosas más importantes en mente, dejó de lado el asunto de Bavaria. Pronto comenzó a recibir mensajeros de los distintos generales y gobernadores, que juraban lealtad al emperador, e informaban de los resultados de las labores diplomáticas internas, que aunque positivos no invitaban al optimismo.

Y las deserciones de algunas regiones como Bavaria y Milán, e incluso la captura del Príncipe Maximiliam del que seguía sin haber noticias, no eran buenas para la moral de la nación.